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Diretoria do Consórcio PCJ recomenda 
que municípios implantem comitês de 

gestão de crise hídrica

Mogi Guaçu 
fecha mês 

de maio com 
melhor saldo 

de emprego da 
microrregião

Holambra sedia nesta sexta seminário de saúde promovido 
pelo Cismetro

O Teatro Municipal de 
Holambra recebe nesta 
sexta-feira, dia 8 de julho, 
representantes da área da 
saúde de 25 municípios do 
Estado para um seminário 
promovido pelo Consórcio 
Intermunicipal de Saúde 
na Região Metropolitana 
de Campinas, o Cisme-
tro. O encontro tem como 
tema central a superação 
dos desafios pós-Covid 
por meio da tecnologia e 
da medicina digital. Entre 
8h e 12h30, seis pales-
trantes abordarão temas 
como soluções e avanços 
por meio dos consórcios 
de saúde, telemedicina, 
além de tratamentos das 
sequelas da doença e ges-
tão de medicamentos.
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O Consórcio PCJ real-
izou na manhã da última 
quinta-feira, dia 30, em 
ambiente virtual, reunião 
de sua diretoria, na qual os 
seus membros orientaram 
que a secretaria executiva 
comunique os municípios 
e empresas membros da 
entidade para formarem 

comitês de gestão de crise 
hídrica, já que os cenários 
meteorológicos apontam 
para queda da disponibili-
dade hídrica nos próximos 
meses.

Segundo boletim da 
equipe técnica, as precip-
itações estão mais de 25% 
abaixo da média histórica e 

a tendência para o próximo 
trimestre é que as chuvas 
ficarão ainda mais escassas. 
O Sistema Cantareira segue 
com tendência de queda 
do volume de água reser-
vada, que está em 39,7%, e 
muitos municípios não são 
atendidos por essa reserva 
estratégica. 

Dados do Sistema de Es-
tatísticas Mensais do Empre-
go Formal, do Ministério do 
Trabalho, revelam que Mogi 
Guaçu fechou o quinto mês do 
ano com o maior saldo positivo 
de empregos da microrregião.

A cidade registrou ao lon-
go de maio 2.978 admissões 
e 1.824 desligamentos, com 
saldo positivo de 1.154 postos 
de trabalho – número quase 
cinco vezes maior que Itapira, 
por exemplo, no azul com 252 
postos.

26ª Bienal Internacional do Livro 
recebe o recordista Wandemberg 

Marques com a maior Bíblia 
Manuscrita do Brasil

Artur Nogueira 
é destaque 

internacional 
por oferecer 
transporte 

público gratuito

Final do torneio 
‘Revelando 

Novos Talentos’ 
acontece em 
Engenheiro 

Coelho nesta 
sexta-feira 

Prefeitura vai 
servir almoço 
para alunos de 

Engenheiro 
Coelho 
durante 

período de 
férias

Artur Nogueira volta a ser 
destaque e, dessa vez, a nível 
nacional e internacional. Isso 
porque, o município está 
entre o seleto grupo de cida-
des brasileiras que oferecem 
transporte público gratuito 
aos moradores. Tal fato, fez 
com que a cidade se tornasse 
modelo e objeto de estudo em 
uma Universidade da Bélgi-
ca. Desde o início de 2021, 
a população nogueirense 
conta com o ônibus catraca 
livre que circula de segunda a 
domingo em diversos pontos 
e bairros. 

O torneio de Futsal ‘Reve-
lando Novos Talentos’, pro-
movido pela Secretaria Mu-
nicipal de Esporte e Lazer, de 
Engenheiro Coelho, chega a 
sua grande final. Os jogos de 
todas as categorias acontecem 
na sexta-feira (8), a partir das 
13h, no Ginásio Poliesportivo 
Governador Mário Covas.

Nesta sexta-feira, dia 8 de 
julho, às 18 horas, o recor-
dista Wandemberg Marques 
também conhecido como o 
Escriba, por ser o mais rápido 
a transcrever a Bíblia, estará na 
26ª Bienal Internacional do Li-
vro de São Paulo para receber o 

título da “Maior Bíblia Manus-
crita do Brasil”. O evento acon-
tece no Expo Center Norte, a 
cerimônia que garante o novo 
título a Marques acontecerá no 
stand da Secretaria Municipal 
de Cultura localizado na rua 
H63 do pavilhão.
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Prefeitura assina convênio para 
construção de 80 casas populares 

por meio do CDHU

Prefeitura vai servir almoço 
para alunos da rede municipal 

durante período de férias

A Prefeitura Municipal 
de Santo Antônio de Posse 
firmou convênio com o 
Governo do Estado de São 
Paulo, para a construção 
de 80 casas populares 
por meio do programa 
Companhia de Desenvol-
vimento Habitacional e 
Urbano do Estado de São 
Paulo (CDHU), que serão 
destinadas para famílias 
de baixa renda do muni-
cípio. 

A parceria foi assinada 
na última quarta-feira, 
29, pelo Prefeito Munici-
pal, João Leandro Lolli, 
em evento realizado pelo 
Governo do Estado de São 
Paulo, no Memorial da 
América Latina. “Depois 
de 27 anos sem ao menos 
uma moradia ser entregue 
para a população, tenho a 
felicidade de anunciar que 
através de muito empenho 
e trabalho, nossa gestão 

irá concretizar o sonho de 
80 famílias de terem uma 
casa própria”, afirmou 
o Prefeito João Leandro 
Lolli.

As obras das moradias 
ainda não têm data pre-
vista para serem iniciadas, 
já que a Prefeitura ainda 
deverá completar as eta-

pas de documentação dos 
terrenos onde serão cons-
truídas as casas e aguardar 
a liberação dos recursos 
por parte do Governo do 
Estado.

Matéria: Anderson Oli-
veira

MTB: 0092086/SP

De Engenheiro Coelho

A Prefeitura Municipal 
de Engenheiro Coelho, 
através da Secretaria Mu-
nicipal de Educação, vai 
servir almoço para os alu-
nos da rede municipal de 
ensino durante o período 
de férias. As refeições serão 
servidas entre as 10h e 13 
horas, durante toda sema-
na e vai atender os alunos 
do Infantil 1 até o 5º ano 
do Ensino Fundamental, 

a partir de quarta-feira 
(6). Os alunos que moram 
na área rural da cidade, 
poderão retirar um kit de 
alimentos, a partir da se-
gunda-feira (11).

Segundo o prefeito, Dr. 
Zeedivaldo Alves de Mi-
randa, “essa é uma medida 
que vai atender nossos 
alunos com alimentação 
de qualidade, mesmo no 
período de férias. Todos os 
alunos matriculados pode-
rão se dirigir todos os dias 

da semana até a escola e se 
alimentarem, como fazem 
costumeiramente”.

Duas unidades escola-
res do município estarão 
abertas para atender as 
crianças com alimentação. 
Uma delas, a escola Odécio 
Forner, vai receber os alu-
nos das escolas ao redor, 
Mariza Franco de Oliveira 
Paes e Eliza Franco de Oli-
veira. A outra unidade, é a 
escola José Forner.

Os alunos que moram 
na área rural da cidade 
também serão beneficia-
dos pelo programa. A par-
tir de segunda (11), os pais 
ou responsáveis por esses 
alunos poderão retirar um 
kit de alimentos, como foi 
feito no período em que as 
aulas eram feitas de for-
ma remota. A retirada vai 
acontecer na escola Odécio 
Forner.

“Este ano estamos dan-
do passos importantes na 
educação na nossa cidade. 
Já atendemos um pedido 
antigo dos pais, que era o 
funcionamento das cre-
ches durante o período 
de férias escolares. Agora, 
estamos atendendo os alu-
nos da nossa cidade com 
alimentação de qualidade, 
também no período de 
férias. Isso mostra o com-
promisso que temos com 
a população e, principal-
mente, com as crianças da 
nossa cidade”, completou 
o prefeito.

O maior perigo que a 
humanidade corre em 
nossos dias decorre da 
mudança climática re-
sultante do aquecimen-
to global. Todos sabem 
disso, mas nada se faz 
de concreto para evitar 
o desastre final. Todos 
os encontros só produ-
zem mais emissão de 
gases venenosos. Nada 
se verifica em redução 
do gás carbônico expe-
lido. 

O aquecimento glo-
bal atinge todo o pla-
neta. A chuva ácida não 
respeita fronteiras. Os 
homens emitem a cada 
ano cinquenta bilhões 
de toneladas de CO2 e 
o ideal seria a redução 
das emissões a zero até 
2050. Algo impossível, 
pois só se registra acrés-
cimo na contaminação 
da Terra. 

Seria necessário que 
os preços de todas as 
mercadorias e servi-
ços refletissem o custo 
do gás carbônico emi-
tido na sua produção 
e distribuição. Se hou-
vesse um preço único 
para esse gás venenoso, 

criar-se-iam estímulos 
econômicos necessários 
à preservação das flo-
restas, alteração de cos-
tumes e incremento nas 
inovações tecnológicas 
favoráveis à redução do 
aquecimento global. 

Nos países europeus, 
as empresas que não 
conseguem reduzir suas 
metas compram cré-
ditos daquelas que su-
peram a meta. Ocorre 
que empresas venderam 
ativos emissores de gás 
carbônico para empre-
sas mais opacas, o que 
não significa diminui-
ção de emissão. Apenas 
transferência de papeis. 

A melhor ideia, se-
gundo Cândido Bracher, 
é de Raghuram Rajam, 
que foi presidente do 
Banco Central da Índia. 
Ele propõe um sistema 
de “Incentivo Global 
de Carbono”, median-
te o qual os países com 
emissão acima da mé-
dia mundial – cerca de 
sete toneladas per capi-
ta – pagariam todos os 
anos uma quantia a um 
Fundo Global com valor 
equivalente ao produ-

to da multiplicação de 
sua emissão per capita, 
acima da média e pelo 
preço por tonelada a ser 
arbitrado.

Esse Fundo pagaria 
aos países com emis-
são abaixo da média 
um valor calculado pelo 
mesmo critério. To-
dos os países estariam 
igualmente estimulados 
a reduzir suas emis-
sões. Seja para reduzir 
a quantia a pagar, seja 
para aumentar a quan-
tia a receber. 

O Brasil ainda pode-
ria assumir protagonis-
mo, se conseguir zerar 
o desmatamento e, além 
disso, plantar mudas 
nativas nas áreas de-
vastadas e hoje ociosas. 
Será que veremos ati-
tudes responsáveis ou 
continuaremos a brin-
car com fogo?

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Presidente da 
ACADEMIA PAULISTA 
DE LETRAS – 2021-
2022.

Quando uma pedra 
é jogada na superfície 
de um lago, por exem-
plo, ela gera uma série 
de ondas em sequência, 
que se espalham em to-
das as direções e podem 
ser vistas por qualquer 
pessoa que esteja por 
perto do ponto em que 
ela caiu. Esse é um fato 
científico reconhecido 
e imutável. Uma pedra 
atirada sobre a água 
sempre terá essa con-
sequência. Mas, assim 
como isso é verdade, 
também é fato científi-
co que essas ondas são 
mais grossas, fechadas, 
rápidas e fortes imedia-
tamente após a queda da 
pedra. Conforme as on-
das se afastam do cen-
tro, elas se tornam cada 
vez mais finas, abertas, 
lentas e fracas. Por fim, 
acabam desaparecendo.

O mesmo acontece 
com um fato histórico da 
dimensão da pandemia 
de covid-19. Significati-
vo, suas consequências 
são inevitáveis em todas 
as direções, da saúde 
à economia, passando 
pela redução da quali-
dade de vida das pes-
soas e pelas demissões 
que atingem os mais 
diversos setores. Acom-
panhamos esses efeitos 
globais ao longo dos úl-
timos dois anos, desde 
que os primeiros casos 
da doença foram identi-
ficados do outro lado do 
mundo. No entanto, as-
sim como acontece com 
as ondas formadas so-
bre a água quando uma 
pedra é jogada, essas 
consequências também 
tendem a se tornar cada 
vez mais esparsas, até 
que possamos finalmen-
te considerar que elas 
desapareceram.

Neste período de in-
certezas e adaptações, 
o mercado automotivo 
vem lutando bravamen-

te e se preparando para 
uma retomada que, aos 
poucos, vem acontecen-
do, apesar das adversi-
dades. As cadeias produ-
tivas em todo o planeta 
ainda estão sofrendo os 
impactos de uma pande-
mia não totalmente con-
trolada. Quando essa 
retomada começava a se 
tornar mais perceptível, 
novos eventos mundiais 
adicionaram novas on-
das à superfície já con-
turbada desse lago. Com 
a guerra na Ucrânia, a 
crise de insumos que já 
tinha sido registrada de-
vido à pandemia se tor-
nou ainda mais preocu-
pante. Os componentes 
são escassos e, quando 
existem, têm seus cus-
tos cada vez mais altos 
e uma logística cada vez 
mais complexa.

Diante de tantos de-
safios, as empresas 
que quiserem ser bem-
-sucedidas precisarão 
aprender a lidar com 
incertezas e imprevis-
tos, planejando e re-
planejando suas ações, 
tentando antecipar o re-
flexo dessas mudanças 
globais. Com esse plano 
de fundo, montadoras e 
concessionárias em todo 
o planeta foram compe-
lidas a rever processos, 
enxugar quadros de fun-
cionários, reduzir custos 
e, em muitos casos, pa-
ralisar suas operações. 
Embora esses não sejam 
tratamentos agradáveis 
para o problema, eles 
foram extremamente 
necessários.

No caso das conces-
sionárias, os problemas 
globais aceleraram um 
processo que já vinha 
acontecendo. É uma re-
alidade urgente o fato de 
que elas precisam reno-
var seus modelos de ne-
gócios, principalmente, 
a digitalização. A bar-
reira a ser rompida ain-

da é a resistência de um 
mercado tão tradicional. 
Entretanto, é notável 
que esse mercado está 
começando a entender 
essa necessidade. Em 
um momento de tran-
sição, como é o atual, é 
ainda mais fundamental 
que esses empresários 
se sintam seguros para 
fazer esse movimento. 
Isso só pode ser feito por 
meio de alianças com 
parceiros que efetiva-
mente têm a experiência 
necessária para compor 
uma estratégia digital 
completa, especifica-
mente desenhada para o 
mercado automotivo.

Para lá dos muros das 
empresas, que estão fa-
zendo todo o possível 
para garantir uma re-
cuperação mais robusta 
a partir de agora, tam-
bém é preciso contar 
com um estofo que ve-
nha de outras áreas. Há, 
por exemplo, questões 
de foro político que po-
deriam dar um impulso 
tanto para a indústria 
quanto para o mercado 
brasileiro. Isso pode ser 
feito por meio da redu-
ção de impostos e en-
cargos trabalhistas, mas 
também com um maior 
investimento em pes-
quisa e desenvolvimen-
to, com a abertura de 
créditos para inovação e 
com a oferta de crédito 
para capital de giro.

Já sabemos que as 
ondas causadas pela 
pandemia de covid-19 
estão cada vez mais fra-
cas, finas e abertas. E, 
enquanto elas não desa-
parecem, podemos er-
guer barreiras para que 
nossa cadeia automobi-
lística seja cada vez me-
nos impactada por elas.

*Marcos Pavesi é 
head comercial da De-
alerSites.

Brincando com fogo

Pedra na água, hora de 
rever caminhos

*Por José Renato Nalini

*Por Marcos Pavesi
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Diretoria do Consórcio PCJ recomenda que municípios 
implantem comitês de gestão de crise hídrica

Bolsa Empreendedor abre inscrições para a 4ª turma 
na região de Campinas

Queda de balão e uso irregular do fogo estão entre os 
principais motivos das ocorrências de incêndios florestais

Fundo Social promove II Mutirão da Solidariedade em 
Barão, Eleutério e Ponte Nova

Da Redação

O Consórcio PCJ re-
alizou na manhã da úl-
tima quinta-feira, dia 
30, em ambiente vir-
tual, reunião de sua di-
retoria, na qual os seus 
membros orientaram 
que a secretaria exec-
utiva comunique os 
municípios e empresas 
membros da entidade 
para formarem comitês 
de gestão de crise hídri-
ca, já que os cenários 
meteorológicos apon-
tam para queda da di-
sponibilidade hídrica 
nos próximos meses.

Segundo boletim 
da equipe técnica, as 
precipitações estão 
mais de 25% abaixo 
da média histórica e a 
tendência para o próx-

imo trimestre é que as 
chuvas ficarão ainda 
mais escassas. O Siste-
ma Cantareira segue 
com tendência de que-
da do volume de água 
reservada, que está em 
39,7%, e muitos mu-
nicípios não são aten-
didos por essa reserva 
estratégica. Cabe res-
saltar pelas regras de 
operação da Sabesp, o 
Cantareira está sain-
do da faixa de atenção 
para a de alerta.

“O Cantareira é mui-
to importante para a 
nossa região, mas te-
mos de lembrar que ex-
istem municípios que 
não possuem manan-
ciais que recebem água 
das calhas dos rios que 
recebem contribuições 
desses reservatórios 

e que certamente en-
frentarão problemas 
de escassez nos próx-
imos meses, com im-
pacto à disponibilidade 
hídrica”, relatou na re-
união de diretoria, o 
secretário executivo do 
Consórcio PCJ, Fran-
cisco Lahóz.

As vazões dos rios, 
também, estão mui-
to baixa nos pontos de 
monitoramento e a es-
tiagem 2022 está ape-
nas no início ainda. O 
Consórcio PCJ reco-
mendou aos associa-
dos que aproveitem o 
momento de seca para 
fazerem a limpeza e de-
sassoreamento das cal-
has de rios e represas 
municipais com o ob-
jetivo de ampliar a ca-
pacidade desses reser-

vatórios em armazenar 
água, quando o perío-
do chuvoso voltar, em 
meados de outubro.

O Presidente do 
Consórcio PCJ e pre-
feito de Limeira, Mário 
Botion, comentou que 
o município já iniciou a 
formação de um comitê 
de crise hídrica e que a 
primeira reunião con-
tou com a assessoria e 
presença de técnicos da 
entidade. “O Consór-
cio PCJ irá encaminhar 
nos próximos dias um 
alerta e comunicado a 
todos os municípios e 
empresas membro da 
entidade, sugerindo 
a criação de comitês 
para debater ações de 
contingenciamento du-
rante a estiagem 2022, 
com o objetivo de evitar 

impactos severos à di-
sponibilidade hídrica”, 
atentou.

A reunião ainda con-
tou com as presenças 
dos prefeitos Estanis-
lau Steck, de Louveira, 
e Nilson Gaspar, de In-
daiatuba, que também 
fizeram relatos sobre as 
ações que estão fazen-
do para ampliar a di-
sponibilidade de água 
nas suas cidades. No 
caso de Louveira, Steck 
declarou que está fa-
zendo desassoreamento 
de córregos e ribeirões, 
além do reflorestamen-
to ciliar, enquanto, Gas-
par trouxe atualidades 
sobre o reservatório do 
Piraí, que irá ampliar 
a oferta de água de In-
daiatuba e região.  

Novo representante 
da Sabesp nas Bacias 
PCJ

A empresa associa-
da ao Consórcio PCJ, 
Sabesp, aproveitou 
a reunião de direto-
ria para apresentar o 
novo superintendente 
da unidade de negócio 
Jundiaí/Capivari, o Sr. 
Maurício Polezzi, que 
irá substituir o Sr. An-
tonio Carlos Teixeira, 
que irá assumir o cargo 
de diretor de sistemas 
regionais da empresa.

“É uma honra mui-
to grande participar do 
Consórcio e gostaria de 
me colocar e a unidade 
que represento à dis-
posição de todos para 
apoio e auxílio em ações 
de conservação da ba-
cia”, atentou Polezzi.

Da Redação
 
O Governo de São 

Paulo, por meio da 
Secretaria de Desen-
volvimento Econômico, 
está com 13.972 vagas 
abertas na região de 
Campinas do programa 
Bolsa Empreendedor, 
para desempregados 
ou MEIs em situação 
de vulnerabilidade em 
todo o Estado, que irão 
receber uma bolsa-aux-
ílio, qualificação e mi-
grar para o mercado 

formal. As inscrições 
para a quarta turma de 
2022 devem ser realiza-
das pelo site www.bols-
adopovo.sp.gov.br até 
21 de julho. 

A iniciativa, que pri-
oriza mulheres, jovens, 
pretos e pardos, indí-
genas e pessoas com 
deficiência, é destina-
da a desempregados 
ou MEIs em situação 
de vulnerabilidade em 
todo o Estado, que irão 
receber uma bolsa-aux-
ílio, qualificação e mi-

grar para o mercado 
formal.  

A bolsa é paga em 
duas parcelas de R$ 
500 e para ter aces-
so, os cidadãos devem 
participar de um curso 
gratuito de empreend-
edorismo do SEBRAE. 
Todos também devem 
obter formalização 
como MEI (Microem-
preendedor Individu-
al) ou outra natureza 
jurídica.

As aulas irão iniciar 
em agosto, serão seis 

turmas ao longo do ano, 
até o mês de outubro. O 
Estado está investindo 
R$130 milhões no pro-
jeto, com o objetivo de 
apoiar cidadãos, impul-
sionar novos empreen-
dimentos e incentivar a 
retomada de pequenos 
negócios.

Como se inscrever?
Todos os moradores 

do estado de São Pau-
lo, maiores de 18 anos, 
alfabetizados e que es-
tão atualmente desem-

pregados ou são MEI 
podem se inscrever no 
portal do Bolsa do Povo 
( w w w . b o l s a d o p o v o .
sp.gov.br) ao longo dos 
próximos meses. Em 
caso de dúvidas, o ci-
dadão pode entrar em 
contato na Central de 
Atendimento:

0800 7979 800 (se-
gunda a sexta, das 8h 
às 18h. O atendimento 
eletrônico é 24h)

(11) 98714-2645 – 
WhatsApp (atendimen-
to eletrônico 24h)

Empreenda Rápido
Os cursos do Em-

preenda Rápido são 
oferecidos pelo Esta-
do em parceria com o 
Sebrae-SP. As capaci-
tações são em forma-
to virtual, com carga 
horária de 10 horas.

Os alunos são apre-
sentados a temas como 
empree nde dor ismo, 
ideia de negócios, mar-
keting, finanças e for-
malização, entre out-
ros.

Da Redação

Incêndios crimino-
sos provenientes da 
queda de balão, uso ir-
regular do fogo em ativ-
idades agropecuárias 
e o vandalismo estão 
entre os motivos que 
mais causam incên-
dios florestais em São 
Paulo, segundo dados 
do Painel Geoestatísti-
co dos Incêndios Flor-
estais em Unidades de 
Conservação e Áreas 
Protegidas publicado 
pela Secretaria de In-
fraestrutura e Meio Am-
biente.

Em 2021, por exem-
plo, mais de 76% dos 
239 focos tiveram como 
causa ações humanas 
que poderiam ter sido 
evitadas, que culmina-
ram com a queima de 
mais de 12 mil hectares 
de mata, sendo 9.986 
dentro das Unidades 
de Conservação- UCs 
e 2.893 nas zonas de 
amortecimento. Em 

2022, das 14 ocorrên-
cias registradas até ago-
ra, maior parte também 
está relacionada ao uso 
irregular do fogo.

Somente nos cinco 
primeiros meses deste 
ano, segundo dados da 
Polícia Militar Ambien-
tal, foram apreendidos 
cerca de 60 balões por 
meio dos patrulhamen-
tos e atividades de in-
teligência e fiscalização. 
O número equivale a 
quase 53% do total de 
balões recolhidos no 
ano de 2021. Ao todo, 
115 pessoas foram au-
tuadas. Importante 
destacar que fabricar, 
vender, transportar ou 
soltar balões que pos-
sam provocar incêndios 
tanto florestais quanto 
urbanos é crime ambi-
ental com pena de um 
a três anos de prisão ou 
multa.

O incêndio florestal 
prejudica a vegetação 
e causa a morte de an-
imais silvestres, além 

de aumentar a poluição 
do ar, diminuir a fertil-
idade do solo, oferecer 
risco de queimaduras, 
acidentes com vítimas e 
causarem problemas de 
saúde na população.

Pensando nisso, des-
de 2010, o estado de 
São Paulo instituiu o 
Sistema Estadual de 
Prevenção e Combate 
a Incêndios Florestais, 
que visa, dentre out-
ras ações, a diminuir 
os focos de incêndio 
no estado e estimu-
lar o desenvolvimento 
de alternativas ao uso 
do fogo para o manejo 
agrícola, pastoril e flor-
estal.

Esse sistema, chama-
do de Operação Cor-
ta-Fogo, é composto 
por diversos órgãos e 
desenvolve uma série 
de atividades de forma 
permanente, de acordo 
com as necessidades e 
priorizações que cada 
período exige, dentro de 
um cronograma ao lon-

go do ano.

Fases da Corta-Fogo
Fase verde (janeiro 

a março, novembro e 
dezembro): essa fase é 
dividida em duas etapas. 
A primeira delas, de ja-
neiro a março, é ded-
icada a atividades de 
planejamento e início 
das medidas de pre-
venção e preparação. 
No final do ano, é real-
izada uma avaliação da 
temporada de incêndios 
e são iniciados os pre-
parativos para o ano se-
guinte.

Fase amarela (abril 
e maio): a fase amarela 
requer foco nas ações 
preventivas e de prepa-
ração para enfrentar 
os incêndios florestais. 
Nessa fase, as ativi-
dades de treinamento, 
capacitação, elaboração 
e revisão de planos pre-
ventivos e de contingên-
cia ganham prioridade.

Fase vermelha (de 
junho a outubro): nessa 

fase, as ações de com-
bate ao fogo e de fiscal-
ização repressiva são 
priorizadas e as estraté-
gias de comunicação e 
campanhas preventivas 
ganham reforço.

Participam da oper-
ação

A Operação Cor-
ta-Fogo conta com 
o apoio de diversos 
órgãos estaduais como 
a Coordenadoria Es-
tadual de Proteção Def-
esa Civil (CEPDEC), o 
Corpo de Bombeiros, 
a Polícia Militar Am-

biental, a Companhia 
Ambiental do Estado 
de São Paulo (Cetesb) 
e a Fundação Florestal 
(FF). A coordenação do 
sistema é realizada pela 
Secretaria Estadual de 
Infraestrutura e Meio 
Ambiente, por intermé-
dio da Coordenadoria 
de Fiscalização e Bio-
diversidade (CFB).  A 
articulação entre essas 
instituições ocorre por 
meio do Comitê Exec-
utivo, que tem como 
objetivo delinear ações 
integradas e comple-
mentares.

De Itapira

O Fundo Social de Sol-
idariedade, em parceria 
com a Secretaria de Pro-
moção Social, promove 
na próxima semana a 2ª 

edição do Mutirão da Sol-
idariedade nos bairros 
Barão Ataliba Nogueira, 
Eleutério e Ponte Nova. 
“Devido à distância, algu-
mas famílias vulneráveis 
não conseguem vir até o 

Fundo Social para retirar 
roupas e calçados. Quere-
mos facilitar esse acesso”, 
informou a presidente do 
Fundo, Marina Nicolai.

Serão distribuídos 
roupas, cobertores e 

agasalhos. Na terça-feira, 
5, o atendimento será na 
quadra coberta da área 
central do bairro Barão 
Ataliba Nogueira. Na 
quarta, 6, será no salão 
da igreja do bairro Eleu-

tério. Já na quinta, 7, o 
atendimento será no salão 
da igreja da Ponte Nova. 
Em todos eles o horário 
de atendimento será das 
9h00 às 12h00.

No ano passado, o 

Mutirão foi realizado no 
dia 7 de julho de maneira 
simultânea nos três bair-
ros. Na oportunidade, a 
Prefeitura contou com o 
apoio do Exército Brasile-
iro para a ação.
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De Itapira

A Secretaria de Cultu-
ra e Turismo realiza no 
próximo sábado, 9, às 
9h00, um ato cívico em 
homenagem aos 90 anos 
da Revolução Consti-
tucionalista de 1932. A 
cerimônia acontece no 
Monumento ao Solda-
do, situado no Morro do 
Gravi, e contará com a 
presença de autoridades 
municipais e da Banda 
Lira Itapirense.

Entre 1931 e 1932, vá-

rias manifestações ocor-
reram na capital paulista 
e no interior do Estado 
contra o governo Var-
gas, sendo a maior delas 
ocorrida em 23 de maio 
e que resultou na morte 
dos manifestantes Mar-
tins, Miragaia, Dráuzio 
e Camargo, cuja memó-
ria se manteve com a 
criação do MMDC, que 
seria o responsável pela 
logística de guerra du-
rante o conflito.  No dia 
9 de julho, São Paulo se 
rebelou contra o Gover-

no Federal e, sozinho, 
lutou contra o resto do 
Brasil pela causa Cons-
titucionalista. Quatro 
frentes de combate sur-
giram: Frente Sul, na 
divisa com o Paraná, 
Frente Norte na divisa 
com Rio de Janeiro e 
Minas Gerais, Frente Li-
torânea e a Frente Leste, 
região onde se encontra 
Itapira.

Os combates dura-
ram de 9 de julho até 
2 de outubro de 1932 e 
Itapira permaneceu si-

tiada pelas forças fede-
rais até o final de 1932. 
Os combates em terras 
itapirenses ocorreram 
nas montanhas de Eleu-
tério, em Barão Atali-
ba Nogueira, na região 
do Gravi, nas fazendas 
Malheiros, Amarela, 
Boa Vista, São Joaquim, 
Bento Cunha e outros 
locais. 

Após o ato no Morro 
do Gravi, a solenidade 
será finalizada no Me-
morial do Soldado no 
Cemitério da Saudade.

De Holambra

Holambra confirmou 
na última semana 99 no-
vos casos de Covid-19, 
segundo balanço do De-
partamento Municipal 
de Saúde divulgado nes-
ta quarta-feira, dia 6 de 
julho. No último levanta-
mento, em 30 de junho, 
foram 111. A cidade con-

tabiliza, desde março de 
2020, 4.664 registros e 
20 óbitos. O bairro Imi-
grantes soma 1.184 con-
firmações, seguido do 
Fundão com 410 e do 
Centro com 399.

A imunização contra 
a doença ocorre regular-
mente na cidade às se-
gundas e quartas-feiras, 
das 8h às 12h e entre 13h 

e 15h, nos PSFs Imigran-
tes e Santa Margarida. 
No Palmeiras a aplicação 
das doses é realizada às 
terças-feiras, entre 8h e 
12h. No Fundão, o aten-
dimento, também na ter-
ça, se dá das 13h às 15h.

São distribuídas 1ª ou 
2ª dose para moradores 
acima de 5 anos e 3ª dose 
para holambrenses com 

mais de 12. A 4ª dose é 
aplicada em profissio-
nais da saúde e pesso-
as com 40 anos ou mais 
que tomaram a 3ª dose 
há, pelo menos, 4 me-
ses. Para a imunização 
é necessário apresentar 
documento oficial com 
foto. No caso de 2ª, 3ª 
ou 4ª dose é preciso le-
var ainda o comprovan-

te de vacinação anterior. 
Menores de idade devem 
levar documento oficial 
com foto, CPF ou Cartão 
SUS. Na ausência do pai, 
mãe ou responsável legal 
é necessário apresen-
tar, preenchido, o termo 
disponível em www.ho-
lambra.sp.gov.br, na aba 
Serviços, Vacina: Termo 
de autorização.

A orientação para 
quem apresentar sin-
tomas gripais leves é ir 
até a unidade de saúde 
mais próxima de casa. 
Já pessoas que tiverem 
febre alta persistente e 
dificuldade para respirar 
devem procurar o aten-
dimento de urgência e 
emergência na Policlíni-
ca Municipal.

De Engenheiro Coe-
lho

O prefeito de Enge-
nheiro Coelho, Dr. Zee-
divaldo Alves de Miran-
da, recebeu na manhã 
desta sexta-feira (1), 
implementos agrícolas, 

enviados pelo Estado 
de São Paulo ao muni-
cípio. No total, foram 
enviados 5 implemen-
tos, que serão utiliza-
dos pelo departamento 
de Agricultura. O pre-
feito esteve acompa-
nhado pelo vice-pre-

feito, Adézio Dias, pelo 
diretor de Agricultu-
ra, Valdir Ferreira dos 
Reis (Valdir da Estufa) 
e pelo superintenden-
te do SAEEC, Dr. João 
Maurício.

Entre os implemen-
tos enviados, estão itens 

como: distribuidor de 
calcário, distribuidor 
de sementes, pulveri-
zador, grade aradora e 
arador subsolador. Os 
implementos foram en-
caminhados através do 
programa Nova Frota, 
do governo estadual.

De Jaguariúna

A Secretaria de Meio 
Ambiente começou nes-
ta terça-feira, dia 5, a re-
alizar plantão Cadastro 
Ambiental Rural gratui-
to para tirar dúvidas dos 
produtores rurais da ci-
dade. Durante a manhã 
foram realizados os pri-
meiros atendimentos no 
Departamento de Agro-
pecuária e Meio Ambien-

te. 
Os produtores pude-

ram tirar dúvidas sobre 
a regularização do Ca-
dastro Ambiental Rural 
(CAR).

Além de terça-feira 
(5), o trabalho feito gra-
ças a uma parceria entre 
a Prefeitura e o Escritório 
de Desenvolvimento Ru-
ral (EDR) de Mogi Mirim 
será realizado de segun-
da a sexta-feira durante 

todo este mês de julho. A 
ideia do plantão é aten-
der especificamente aos 
pequenos produtores 
rurais do município que 
tenham propriedades de 
até 40 hectares.

O plantão será realiza-
do durante às terças-fei-
ras, das 08h30 às 11h30 e 
das 13h às 16h. Vale des-
tacar que é preciso fazer 
agendamento prévio pelo 
telefone: (19) 3867-3073.

De Pedreira

Esta data é uma home-
nagem a todos os heróis 
brasileiros que arriscam 

as suas vidas para prote-
ger as pessoas, as cidades 
e as florestas do risco de 
incêndios, desastres na-
turais, desabamentos, etc.

Além de apagar in-
cêndios, os bombeiros 
também desenvolvem 
vários projetos sociais e 
educativos, com o obje-
tivo de tentar melhorar 
a qualidade de vida da 
comunidade. “Os bom-
beiros também ajudam a 
socorrer animais em peri-
go e auxiliar pessoas que 
enfrentam situações de 
grande stress, como ten-
tativa de suicídio, afoga-
mento, desaparecimentos 
e traumas provocados 
por acidentes”, destaca 
o comandante da Base 
do Corpo de Bombeiros 
“Antonio Aparecido de 
Godoy” de Pedreira, Sar-

gento Rodrigo Lopes.
A escolha desta data é 

uma homenagem a cria-
ção do Corpo Provisório 
de Bombeiros da Corte, 
inaugurado em 2 de ju-
lho de 1856, no Rio de 
Janeiro, e sob o coman-
do do Major João Batista 
de Morais Antas. Oficial-
mente, o Dia do Bombei-
ro Brasileiro foi instituí-
do através do Decreto nº 
35.309, de 2 de abril de 
1954. A partir desta mes-
ma lei, também foi defi-
nido a realização anual 
da Semana de Prevenção 
Contra Incêndios.

Antigamente, antes 
do Imperador D. Pedro 

II assinar o Decreto Im-
perial nº 1.775 que regu-
lamentava o serviço de 
bombeiros, o badalar dos 
sinos era sinal de que ho-
mens, mulheres e crian-
ças tinham que formar 
uma fila no poço mais 
próximo e assim, passa-
rem baldes de mão em 
mão até chegarem ao lo-
cal do incêndio.

Quando você deve cha-
mar os bombeiros pelo 
telefone 193: Incêndio; 
Acidentes com traumas 
(acidente de trânsito, 
agressão, queimaduras); 
Choques elétricos; Engas-
gamento; Pessoas incons-
cientes; Pessoas perdidas 

na mata; Salvamento 
aquático; Afogamento; 
Desabamento, desliza-
mento ou soterramentos; 
Enchentes, inundações 
e enxurradas; Capturas 
de animais agressivos, 
silvestres que oferecem 
perigo; Acidente com 
produtos perigosos; Va-
zamento de gás; Resgate 
em altura e espaços confi-
nados, entre outros.

A Base do Corpo de 
Bombeiros “Antonio 
Aparecido de Godoy” de 
Pedreira está localizada 
na Avenida Antônio Sera-
fim Petean (Marginal), nº 
3.200, próximo a Rotató-
ria para Amparo.

Ato cívico marca 90 anos da Revolução 
Constitucionalista

Holambra confirma 99 casos de Covid-19 ao longo 
da semana

Prefeito recebe implementos agrícolas enviados pelo 
estado

Plantão gratuito tira dúvidas de produtores rurais de 
Jaguariúna

O Dia do Bombeiro Brasileiro foi comemorado no 
dia 2 de julho
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Holambra sedia nesta sexta seminário de saúde promovido 
pelo Cismetro

Artur Nogueira é destaque internacional por oferecer 
transporte público gratuito

Saúde faz mutirão para atender pacientes que 
aguardavam ressonâncias desde 2018

Pedreira participa da inauguração do Centro de 
Referência do Autismo na UNICAMP

De Holambra

O Teatro Municipal 
de Holambra recebe 
nesta sexta-feira, dia 8 
de julho, representantes 
da área da saúde de 25 
municípios do Estado 
para um seminário pro-
movido pelo Consór-
cio Intermunicipal de 
Saúde na Região Metro-
politana de Campinas, 
o Cismetro. O encontro 

tem como tema central 
a superação dos desafi-
os pós-Covid por meio 
da tecnologia e da me-
dicina digital. Entre 8h e 
12h30, seis palestrantes 
abordarão temas como 
soluções e avanços por 
meio dos consórcios de 
saúde, telemedicina, 
além de tratamentos 
das sequelas da doença 
e gestão de medicamen-
tos.

“Para este encontro, 
contaremos com impor-
tantes nomes da área da 
saúde que irão compar-
tilhar conhecimentos e 
nos auxiliarão a dar este 
importante passo em 
termos de informação e 
atualização aos 25 mu-
nicípios consorciados”, 
explicou o presidente do 
Cismetro, Marco Antô-
nio de Oliveira, prefeito 
de Morungaba.

O Cismetro

O Cismetro foi fun-
dado em 2014 e conta 
hoje com 25 municípios 
integrados, atendendo 
quase dois milhões de 
pessoas. A finalidade 
do consórcio é realizar 
ações conjuntas em 
saúde, gerando produ-
tividade, qualidade e ag-
ilidade nos serviços pú-
blicos prestados.

De Artur Nogueira

Artur Nogueira volta a 
ser destaque e, dessa vez, 
a nível nacional e interna-
cional. Isso porque, o mu-
nicípio está entre o seleto 
grupo de cidades brasile-
iras que oferecem trans-
porte público gratuito aos 
moradores. Tal fato, fez 
com que a cidade se tor-
nasse modelo e objeto de 
estudo em uma Universi-
dade da Bélgica.

Desde o início de 2021, 
a população nogueirense 
conta com o ônibus ca-
traca livre que circula de 
segunda a domingo em 
diversos pontos e bairros. 
Apelidado de “verdinho”, 
o ônibus tarifa zero atende 
milhares de pessoas sem-
analmente.

Das 5.570 cidades bra-
sileiras, apenas 38 via-
bilizam o benefício - que 
não equivale a nem 1% do 
total. Dando exemplo de 

desenvolvimento, Artur 
Nogueira está entre a mi-
noria que oferece isenção 
na passagem. Os dados 
foram obtidos após levan-
tamento divulgado pela 
Associação Nacional das 
Empresas de Transportes 
Urbanos (NTU). 

ESTUDO NA BÉLGI-
CA

O município 
nogueirense também foi 
objeto de estudo em uma 
dissertação de mestrado, 
desenvolvida por Marijke 
Vermander, na Universi-
dade Livre de Bruxelas, na 
Bélgica. A pesquisadora 
investigou a ocorrência da 
tarifa zero em municípios 
brasileiros e o que leva es-
ses locais a adotarem essa 
política.

Para tanto, a auto-
ra consultou estudos 
acadêmicos, jornais digi-
tais e leis municipais, além 
de entrevistar pesquisa-

dores com experiência na 
área. Entre os resultados, 
Vermander defende que a 
adoção da tarifa zero pode 
estar relacionada a um 
aumento do uso do trans-
porte público e melhorias 
no comércio local.

A pesquisa concluiu 
ainda que o sistema de 
transporte público gra-
tuito geralmente é finan-
ciado pelo orçamento 
municipal existente, is-
entando os habitantes de 
pagarem impostos extras. 
Em Artur Nogueira, por 
exemplo, o custo opera-
cional é bancado pelo Ex-
ecutivo Municipal. 

A pesquisa completa 
pode ser conferida no link 
a seguir 

PROMESSA DE CAM-
PANHA

Em Artur Nogueira, o 
benefício era promessa de 
campanha do prefeito Lu-
cas Sia, e que foi cumprida 

logo na primeira semana 
de mandato. O chefe do 
Executivo frisa que o obje-
tivo da medida é garantir 
aos nogueirenses maior 
mobilidade, facilitando o 
deslocamento principal-
mente de moradores de 
áreas mais afastadas.

“É uma alegria e sen-
sação de ‘dever sendo 
cumprido’. Estar em um 
grupo tão seleto como esse 
reafirma o que muitos 
já têm percebido: Artur 
Nogueira está crescendo. 
E é um crescimento não 
só em porcentagem popu-
lacional, mas também em 
qualidade de vida. Esta-
mos oferecendo ao mora-
dor nogueirense um lugar 
onde ele possa se sentir 
cada dia mais acolhido, 
respeitado e cuidado”, de-
stacou Sia.

FUNCIONAMENTO
A secretária de Admin-

istração Glauci Barbosa 

destaca que o serviço tem 
beneficiado inúmeros 
trabalhadores, idosos e 
moradores de bairros dis-
tantes do centro da cidade. 
“Sabemos da importância 
dessa medida. Temos que 
suprir as necessidades dos 
usuários e preparado a ci-
dade para o futuro, com 
um devido Plano de Mob-
ilidade”, pontuou. 

O horário de funciona-
mento das linhas do Ca-
traca Livre é de segunda 
a sexta-feira de 5h30 às 
19h45, e de sábado e do-
mingo de 7h10 às 12h40. 
O trajeto leva em média 
25 minutos.

O itinerário completo 
pode ser conferido no site 
oficial da Prefeitura de Ar-
tur Nogueira .

De Itapira

No fim do mês de jun-
ho, a Secretaria Munici-
pal de Saúde iniciou um 
mutirão para realização 
de ressonâncias magnéti-
cas de diversos tipos para 
atender a demanda de 
pacientes que aguardam 
pelo exame desde 2018. 
“Assim como fizemos com 
a demanda de cirurgia de 
catarata, estamos dan-
do atenção especial para 
demandas reprimidas de 
outros procedimentos e 
exames de centenas de 
pacientes aguardam há 

anos na fila. A ressonância 
é um exame de imagem 
muito importante para di-
agnóstico e nossa equipe 
está priorizando os casos 
mais graves”, disse o pre-
feito Toninho Bellini. 

Como se trata de pedi-
dos muito antigos, uma 
equipe técnica está fazen-
do uma triagem com os 
pacientes e os que ainda 
necessitam seguem para 
agendamento na Central 
de Regulação. Em junho 
já foram realizados 40 
exames dessa demanda 
reprimida, além dos que 
já são agendados rotinei-

ramente pelo setor. Para 
esse mês de julho serão 
mais 120 agendamentos 
do mutirão. Todos são 
feitos no Hospital 22 de 
Outubro, em Mogi Mirim, 
e a Secretaria de Saúde 
oferece o transporte.

Catarata
Em novembro do ano 

passado a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde iniciou o 
mutirão de catarata para 
atender a demanda rep-
rimida de pacientes que 
aguardavam pelo proced-
imento desde 2019. As 
cirurgias estão sendo real-
izadas no Hospital de Ol-

hos de Bragança Paulista 
e o transporte é fornecido 
aos pacientes pela Secre-
taria de Saúde. 

Até o fechamento do 
dia 30 de junho já haviam 
sido realizadas 355 cirurg-
ias, sendo que dessas há 
pacientes que fizeram dos 
dois olhos. Neste mês de 
julho serão mais 60 agen-
damentos.

Os pacientes têm dois 
retornos pós-cirúrgicos na 
rede municipal para aval-
iar o procedimento e uma 
terceira consulta para ver-
ificar a necessidade de uso 
de óculos. 

De Pedreira

O prefeito de Pedrei-
ra, Fábio Polidoro, junta-
mente com os vereadores 
Alessandro Luis de 
Godoy (Mole) e Rafinha 
Cavenaghi, secretária de 
Saúde Ana Lúcia Nieri 
Goulart, secretária de 
Educação Mariangela 
Rodrigues, coordenado-
ra do NAECAP Isabela 
Baldasso e pelo médico 
psiquiatra Dr. Diovan 
Cruz, estiveram partici-
pando no dia 29 de jun-
ho, da solenidade de in-

auguração do Centro de 
Referência do Autismo, 
localizado na UNICAMP, 
também denominado 
PRATEA - Programa de 
Atenção aos Transtornos 
do Espectro do Autismo.

O PRATEA vai atender 
aos Autistas, mas so-
bretudo, visa oferecer 
maiores conhecimentos 
aos gestores e servidores 
municipais, professores 
da rede de ensino, médi-
cos, pais e todas as pes-
soas envolvidas no cuida-
do do paciente autista. “O 
PRATEA já é consider-

ado a maior obra na área 
do ensino e dedicação ao 
autista no país e Pedreira 
foi a pioneira em toda a 
região com a instalação 
do NAECAP - Núcleo de 
Atenção Especial à Cri-
ança e Adolescente”, res-
saltou na oportunidade o 
prefeito Fábio Polidoro.

Financiado com re-
cursos de emendas par-
lamentares, o PRATEA 
será uma referência, para 
o interior paulista, na 
capacitação educadores 
para a identificação de 
crianças autistas, no tre-

inamento de profission-
ais de Saúde para diag-
nóstico e tratamento dos 
transtornos do espectro 
do autismo (TEA) e na 
orientação de familiares 
quanto às necessidades 
das crianças com essa 
condição.

Segundo o diretor 
da Faculdade de Ciên-
cias Médicas (FCM) da 
UNICAMP, Luiz Carlos 
Zeferino, um dos re-
sponsáveis pela inicia-
tiva, as expectativas em 
relação ao PRATEA são 
as melhores, “dada a 

necessidade de um pro-
grama de referência que 
embase políticas públi-

cas para o SUS, visando 
a qualificar o cuidado da 
criança com TEA”.
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Prefeitura inicia atendimento no 
Poupatempo

Prefeitura faz balanço de Projeto piloto de zeladoria dos 
espaços públicos

Acesso às chácaras são Marcelo mais 
iluminado

Prefeitura executa obras no Jardim 
Silvânia

Palestra gratuita ensina idosos a não cair em golpes

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim iniciou, nesta 
segunda-feira (4), aten-
dimentos da Secretaria 
de Finanças, no Poupa-
tempo que passa a con-
tar com cinco postos de 
atendimento da Prefei-

tura.
Neste primeiro mo-

mento, o serviço dis-
ponível ao cidadão é 
referente a dívida ati-
va. Vale ressaltar que o 
atendimento é digital 
e que os serviços serão 
ampliados de forma 
gradual, como por exem-

plo, IPTU e atendimen-
to ao empreendedor.  
“O objetivo é facilitar 
o atendimento e ofere-
cer mais conforto ao ci-
dadão que terá o mesmo 
padrão de atendimento 
do estado”, pontuou o 
secretário de Finanças, 
Mauro Zeuri. Vale lem-

brar que o Poupatem-
po fica localizado na 
Avenida Professor Adib 
Chaib, nº2.250, no Es-
paço Cidadão. O horário 
de atendimento é de se-
gunda a sexta-feira, das 
09h00 às 17h00, e aos 
sábados das 09h00 às 
13h00.

De Mogi Mirim

Nos últimos 50 dias, 
a Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da SSM 
(Secretaria de Serviços 
Municipais), implan-
tou um projeto piloto de 
zeladoria dos espaços 
públicos. Praças, com-
plexos esportivos e áreas 
de lazer receberam múl-
tiplos serviços, em for-
mato de mutirão, para a 
manutenção, limpeza e 
conservação em diversas 
regiões da cidade.

“Foram 50 dias de 

trabalho intenso e en-
volvimento de todas as 
equipes. Tudo isso só 
foi possível com a redis-
tribuição das equipes da 
Secretaria de Serviços e 
com a mobilização e con-
tribuição essencial dos 
funcionários das Secre-
tarias de Obras, Esporte 
e Meio Ambiente”, res-
saltou o secretário da 
SSM, Ernani Gragnanel-
lo.

Em 50 dias, a ação 
de zeladoria contem-
plou 44 praças, além de 
inúmeras outras áreas 

públicas que receberam 
os serviços de limpe-
za. Dentre as 44 praças 
que receberam algum 
serviço de zeladoria, 35 
foram roçadas, 20 re-
ceberam manutenção 
elétrica ou substituição 
de lâmpadas antigas 
por luminárias de LED, 
16 receberam podas nas 
árvores e 37 receberam 
pinturas de guias.

Além disso, 4 praças 
receberam manutenção 
na alvenaria, 3 tiveram 
a área de passeio públi-
ca reparada e 3 rece-

beram novo gramado. 
O projeto piloto de ze-
ladoria ainda provi-
denciou a manutenção 
de playgrounds em 3 
praças, serviços de de-
stocagem (retirada de 
raízes de grande porte) 
de 2 praças, instalação 
de bancos novos em 2 
praças e manutenção de 
jardim em 1 praça.

O projeto de zeladoria 
das praças deve contin-
uar nos próximos meses 
para expandir os tra-
balhos de manutenção, 
limpeza e conservação.

De Mogi Mirim

A equipe de ma-
nutenção da ilumi-
nação pública da SSM 
(Secretaria de Serviços 
Municipais) concluiu 
nesta terça-feira (5), o 

trabalho de manutenção 
e troca de cabeamento 
das luminárias da ro-
tatória da Rodovia Dr. 
Amador Jorge da Sique-
ira Franco (Zona Norte).

Cerca de 150 metros 
de cabeamento foram 

trocados e sete lâmpa-
das antigas foram sub-
stituídas por luminárias 
de LED, mais eficientes 
e mais econômicas.

Com a manutenção, o 
acesso às Chácaras São 
Marcelo ficou bem ilu-

minado, garantindo não 
só a visibilidade de mo-
toristas e pedestres, mas 
também mais segurança 
aos moradores daquela 
região.

De Mogi Mirim

A Secretaria de Obras, 
com o apoio do SAAE, 
está executando uma 
obra emergencial nas ga-

lerias de águas pluviais 
da Rua Francisco Parra 
Hernandes, no Jardim 
Silvânia, Zona Norte. As 
obras foram iniciadas 
nesta terça-feira (5) e são 

necessárias porque tubos 
da galeria, incluindo as 
de esgoto, se romperam 
e causaram infiltração no 
asfalto. O reparo deve ser 
finalizado em um prazo 

de até cinco dias. Por esta 
razão, os motoristas que 
trafegam no local devem 
ficar atentos, pois o trân-
sito está parcialmente in-
terditado.

De Mogi Mirim

Nos últimos três anos, 
o Brasil registrou um 
aumento de 179,9% no 
índice de crimes de es-
telionato com o uso das 
novas tecnologias, como 
as redes sociais e de con-
tatos. Neste cenário, os 
idosos são as principais 
vítimas dos golpistas.

Pensando em orien-
tar os idosos e prote-
gê-los dos estelionatári-
os, a Prefeitura de Mogi 
Mirim – através da Co-
ordenadoria do Idoso 
– promoveu na manhã 
desta terça-feira (5), uma 
palestra gratuita sobre 
“Segurança nas redes de 
contatos”.

O palestrante foi 

Marcelo Massini, 3º sar-
gento reformado da PM, 
presidente do Conseg 
(Conselho Municipal 
de Segurança) e forma-
do em Ciências Policiais 
de Segurança e Ordem 
Pública. “As redes sociais 
e de contatos são tecnolo-
gias necessárias e muito 
bem-vindas. Ter os ido-
sos incluídos nessas re-

des é maravilhoso para a 
socialização e adaptação 
da terceira idade às novas 
tecnologias. Mas, não se 
pode negar que é preciso 
ter cuidado. Por isso, di-
cas de segurança são fun-
damentais para proteger 
os idosos de criminosos e 
pessoas mal-intenciona-
das”, ressaltou Massini.

Durante a palestra, 

os idosos conheceram o 
“modus operandi” dos 
estelionatários em golpes 
como o do falso seques-
tro, o do familiar em 
apuros, o golpe do pix, o 
do “banco” que precisa 
atualizar os dados do cli-
ente, o das compras sus-
peitas em cartão de crédi-
to, dentre outros.

No total, 27 idosos 

participaram da pales-
tra gratuita e receberam 
todas as orientações 
necessárias para evitar os 
golpes. A vereadora e pri-
meira-dama, Luzia Cris-
tina, e a presidente do 
Conselho Municipal dos 
Direitos da Pessoa Ido-
sa de Mogi Mirim, Rosa 
Maria Silva, marcaram 
presença no evento.

De Holambra

A Associação Povos 
Unidos está preparando 
um espetáculo imperdível 
para celebrar os 14 anos 
do Moinho de Holambra, 
o maior monumento tu-
rístico da região de Cam-
pinas. Serão dois dias de 
festa, em 9 e 10 de julho, 
das 10h às 17h, com diver-
sas atrações gratuitas. O 
evento será realizado por 
meio de parceria com a 

Prefeitura.
No sábado, dia 9, às 11h, 

está prevista a apresenta-
ção da Orquestra de Viola 
Caipira de Holambra. Às 
15h será a vez do Grupo de 
Dança Folclórica Holan-
desa marcar presença. No 
dia seguinte, 10 de julho, 
às 11h, o Coral Harmonia 
entra em cena, seguido 
às 15h, para fechar as co-
memorações em grande 
estilo, pela apresentação 
da Orquestra Sinfônica 

Jovem de Artur Nogueira.
De acordo com Ivon-

ne de Wit, integrante da 
Associação responsável 
pela gestão do monumen-
to, nos dois dias, durante 
a festividade, serão dis-
ponibilizadas atividades 
gratuitas para as crianças, 
como pintura de dese-
nhos, jogos típicos holan-
deses e entrega de bexigas 
personalizadas. “Além 
disso, neste período ha-
verá também a venda dos 

já tradicionais bolo e café, 
com recursos revertidos 
para os Escoteiros de Ho-
lambra”, falou ela, que 
disse também que o espa-
ço contará com tenda, de-
coração, música ambiente 
e bancos.

“O Moinho é de extre-
ma importância para a ci-
dade”, explicou a diretora 
municipal de Turismo e 
Cultura, Alessandra Carat-
ti. “Ele foi construído pela 
Prefeitura e é fundamen-

tal enquanto patrimônio 
público, pois fortalece a 
identidade, reforça nossas 
raízes e é nosso principal 
cartão postal”.

Moinho Povos Unidos
Inaugurado em 2008, o 

Povos Unidos é uma cópia 
fiel dos famosos e tradicio-
nais moinhos holandeses. 
Projetado pelo holandês 
Jan Heijdra, possui 6 an-
dares abertos para visita-

ção. Ele é administrado, 
desde 2015, pela Associa-
ção Povos Unidos, forma-
da por representantes da 
sociedade civil, que conta 
com a parceria da Prefei-
tura por meio de termo de 
colaboração, garantindo 
que esse monumento es-
teja sempre em perfeitas 
condições para morado-
res e turistas. O espaço 
fica aberto de quarta-feira 
a domingo, das 10h às 17h. 
A entrada custa R$ 12,00. 

Moinho Povos Unidos completa 14 anos com 
Sinfônica e programação especial
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Mogi Guaçu fecha mês de maio com melhor saldo 
de emprego da microrregião

De Mogi Guaçu

Dados do Sistema 
de Estatísticas Men-
sais do Emprego For-
mal, do Ministério do 
Trabalho, revelam que 
Mogi Guaçu fechou o 
quinto mês do ano com 
o maior saldo positivo 
de empregos da micror-
região.

A cidade registrou 
ao longo de maio 2.978 
admissões e 1.824 de-
sligamentos, com saldo 
positivo de 1.154 postos 
de trabalho – número 
quase cinco vezes maior 
que Itapira, por exemp-

lo, no azul com 252 pos-
tos. No mesmo perío-
do, Mogi Mirim obteve 
saldo positivo de 6 em-
pregos gerados; Espíri-
to Santo do Pinhal, 133; 
Araras, 270; Estiva Ger-
bi, 4; e Conchal 31.

Em 2022, o saldo 
guaçuano também é 
positivo. São 10.718 
empregos gerados na 
cidade ante 9.781 de-
sligamentos, com sal-
do positivo de 937 no-
vas contratações. Em 
números absolutos, en-
tre os municípios cita-
dos, Mogi Guaçu perde 
apenas para Araras, que 

gerou 1.040 empregos 
de janeiro a maio desse 
ano.

“Temos registra-
do, desde o ano passa-
do, saldos importantes 
no que diz respeito a 
geração de emprego”, 
avalia o prefeito Rodri-
go Falsetti. “São novas 
empresas abrindo, con-
tratando e voltando a 
acreditar no potencial 
que sabemos que Mogi 
Guaçu tem para a pro-
dutividade e o desen-
volvimento”.

Das contratações ob-
servadas em maio, 148 
foram intermediadas 

pelo Posto de Atendi-
mento ao Trabalhador 
(PAT) de Mogi Guaçu, 
que faz a ponte entre a 
mão de obra em busca 
de oportunidades e as 
vagas disponibilizadas 
pelo comércio e a in-
dústria. Foram 496 in-
serções no mercado de 
trabalho, pelo PAT, em 
2022.

Andreia Andrea-
zi, coordenadora do 
posto, ressalta a im-
portância desse serviço. 
“Promovemos no PAT 
o encontro do tra-
balhador com os postos 
de trabalho disponíveis. 

É uma assistência que 
está disponível para to-
dos os interessados, sem 
custos, e que contribui 

muito para transformar 
a rotina de famílias e 
fortalecer o emprego na 
cidade”, avalia.

Arena de vôlei de praia está em construção no 
Campano

Vicinal Vicente Ortiz de Camargo já recebe 
serviços de recapeamento

Rock no Rio Mogi Guaçu acontece no domingo 
com música e entretenimento para toda a família

De Mogi Guaçu

Mogi Guaçu é uma 
das sedes do 64º Jogos 
Regionais do Estado de 
São Paulo. Por isso, o mu-
nicípio irá receber a com-

petição de vôlei de praia, 
que acontecerá no dia 20 
de agosto, um sábado, no 
centro esportivo Anto-
nio Campano, no Jardim 
Bela Vista. E para que a 
cidade possa receber o 

evento com qualidade e 
segurança, uma arena da 
modalidade está sendo 
construída no local com 
o aumento de mais duas 
quadras de areia.

“Ao término do tra-
balho, serão três quadras 
de vôlei de praia, que após 
os Jogos Regionais, ficarão 
para uso da população em 
geral e também para os 
treinamentos de vôlei de 
praia e de beach tennis”, 
contou o secretário de Es-
porte e Lazer, Raphael de 
Godoy Locatelli.

O projeto é da Secre-
taria de Esporte e Lazer 
(SEL), sendo o serviço 
feito com recursos própri-

os e conta com o apoio das 
Secretarias de Serviços 
Municipais (SSM) e 
de Obras e Mobilidade 
(SOM).

Jogos
Os Jogos Regionais 

voltam a ser disputados 
após dois anos de sus-
pensão devido a pan-
demia da Covid-19. Mogi 
Guaçu ainda irá receber 
competições de futebol de 
campo, malha e tênis de 
mesa. Ao todo, 40 cidades 
participam do evento que 
terminará somente em 
outubro.

Mogi Guaçu confirmou 
a participação em 16 mo-

dalidades: damas, atletis-
mo, basquetebol, bocha, 
capoeira, ciclismo, futebol 
de campo, futsal, judô, 
malha, natação, taekwon-
do, tênis de campo, tênis 
de mesa, vôlei de praia e 
xadrez.

Confira, a programação 
das modalidades esporti-
vas que Mogi Guaçu sedi-
ará no 64º Jogos Region-
ais.

Futebol de Campo
Data: 10, 16 e 31 de ju-

lho
Local: Centro Esport-

ivo Amaury Caveanha – 
Distrito de Martinho Pra-
do Júnior

Malha
Data: 22 e 23 de julho
Local: Cancha de Mal-

ha, no Jardim Rosa Cruz
Centro Esportivo Al-

cides Macena Maria 
(Pelezão), no Jardim Ypê 
II

Tênis de Mesa
Data: 29, 30 e 31 de ju-

lho
Local: Centro Esport-

ivo Juscelino Kubistchek 
(Ceresc), na Vila São Car-
los

Vôlei de Praia
Data: 20 de agosto
Local: Centro Esporti-

vo Antonio Campano, no 
Jardim Bela Vista

De Mogi Guaçu

A Estrada Munic-
ipal Vicente Ortiz de 
Camargo, que começa 
no final da Rua Paula 
Bueno e dá acesso à SPI 
147/342, a antiga vicinal 
Mogi Guaçu a Itapira, 
já começou a receber os 
serviços de recapeamen-
to asfáltico. O serviço foi 
iniciado no começo da 
última semana.

A melhoria é feita com 
recurso de aproximada-
mente R$ 4 milhões con-
quistado junto ao Gover-
no do Estado, através do 
DER (Departamento de 
Estradas de Rodagens). 
A empresa responsável 
pelo serviço é a Constel 
Construtora. O serviço 
faz parte do programa 
Novas Estradas Vicinais 
do Governo de São Pau-
lo.

“Serão quatro 
quilômetros de pista com 
asfalto novo, sem as cen-
tenas de buracos que por 
anos dificultaram e tor-
naram mais perigoso o 
tráfego por ali. Mais uma 
melhoria muito aguarda-
da e que, agora, em nos-
sa gestão, com apoio do 
novo governador Rodri-
go Garcia e do deputado 
estadual Barros Munhoz, 
se torna uma realidade”, 

destacou o prefeito Ro-
drigo Falsetti.

O prefeito lembrou 
que também está aprova-
do junto ao Governo do 
Estado o recape de outro 
trecho da Vicente Ortiz 
de Camargo. Desta vez, o 
de acesso à Roseira, que 
compreende uma ex-
tensão de 9,4 quilômet-
ros. O investimento neste 
trecho é de R$ 10 mil-
hões, aproximadamente.

De Mogi Guaçu

No próximo domingo, 
10 de julho, a Secretar-
ia Municipal de Cultura 
promove o Rock no Rio 
Mogi Guaçu, no Parque 
dos Ingás, das 9h às 21h. 
Serão 12 horas de entre-
tenimento e muito rock 
and roll, durante o even-
to em comemoração ao 
Dia Mundial do Rock, 
data celebrada em 13 de 
julho.

O destaque do Rock 
no Rio Mogi Guaçu será 
a participação do Mogi 
Rockmob, um flash mob 
que conta com 70 bater-
istas, 10 guitarristas, 10 
baixistas, três tecladistas 
e 10 vocalistas para uma 
apresentação coletiva. 
Este show está marcado 
para acontecer às 17h. 

A programação musical 
começará às 10h, com 
a banda Inkarnate. O 
evento terminará após 
a apresentação da Live 
Guns, que fará uma hom-
enagem especial para a 
banda Guns N’ Roses.

O evento contará tam-
bém com praça de ali-
mentação com opções 
variadas como: chopp 
artesanal e bebidas 
quentes, hambúrgueres, 
massas, pastéis, porções, 
doces, pescados, fru-
tos do mar e cachorro 
quente. “Queremos pro-
mover a arte e a cultura 
no município, fortalecer, 
apoiar e incentivar o 
movimento do rock e 
disponibilizar espaços 
públicos para os artis-
tas desse estilo musical 
apresentarem e divulgar-

em seus trabalhos”, disse 
o secretário municipal de 
Cultura, André Sastri.

Dúvidas e sugestões 
podem ser enviadas pelo 
telefone (19) 3811.8650 
ou pelo sc-contato@mo-
giguacu.sp.gov.br.

Confira a pro-
gramação do Rock no 
Rio Mogi Guaçu

9h - início do evento
10h - Inkarnate
11h - Sinergia
12h - Friends N’ Jack
13h - Primezero
14h - Threetone Rock
15h - Go Back!
17h - Mogi Rockmob + 

Rock Village
18h - Rock Tapes
19h - Legião Urbana 

Cover (LUPS)
20h - Live Guns (Guns 

N’ Roses cover)
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Alunas do Balé de Artur Nogueira conquistam maior 
nota em Festival Internacional de Arte e Dança

Jovem representa Santo Antônio de Posse no Canta 
Comigo Teen 3

Holambra é cenário de gravação da novela Poliana 
Moça, do SBT

26ª Bienal Internacional do Livro recebe o recordista 
Wandemberg Marques com a maior Bíblia Manuscrita 

do Brasil

De Artur Nogueira

Alunas de Balé de 
Artur Nogueira re-
alizaram um feito in-
édito neste final de se-
mana. Essa foi a 1ª vez 
que representantes da 
Oficina da Prefeitura 
nogueirense participam 
de uma competição. A 
estreia rendeu a maior 
nota do Festival In-
terno de Arte, Dança 
e Entretenimento de 
Mogi Mirim na catego-
ria Ballet Clássico Duo 
Infantil.

Nesta competição 
FIIMMADE, não houve 
primeiro lugar já que 
ninguém alcançou a 

nota máxima. Assim, 
com apenas 9 anos, Ki-
ara Dutra Luiz e Sthefa-
ny Gama Lopes termi-
naram em 2º lugar com 
a coreografia “Baião de 
Dois”.

A professora Lívia 
Francisco explica que 
o Festival teve por ob-
jetivo valorizar a arte 
da dança, do teatro, da 
música e do entreten-
imento. “Estou muito 
orgulhosa das meninas. 
Representaram muito 
bem Artur Nogueira e 
trouxe um excelente re-
sultado. É muito grati-
ficante ver a evolução 
diária delas”, comemo-
ra.

O evento aconteceu 
ao longo de três dias (1º 
a 3 de julho) e contou 
com a participação de 
mais de mil bailarinos 
nas dependências do 
Centro Cultural “Lauro 
Monteiro de Carvalho e 
Silva” de Mogi Mirim. 
Assim, o secretário de 
Cultura & Turismo, Re-
nato Carlini, destacou a 
promoção do intercâm-
bio cultural e turísti-
co entre o público e os 
grupos, academias e 
companhias de dança 
participantes. “Tenho 
certeza que foi um mo-
mento incrível para as 
nossas pequenas bai-
larinas. Parabenizo elas 

e, também, a professo-
ra Lívia, Laura e Rafa-
ela pela imensa dedi-
cação nas aulas. Vocês 
são incríveis e tem feito 
a diferença na vida de 
muitos jovens”, excla-
mou.

EVENTO INTERNA-
CIONAL

Desde a edição de 
2018, o Festival passou 
a ser um evento Inter-
nacional, uma vez que 
se tornou oficialmente 
parceiro do Livorno in 
Danza, realizando a in-
dicação de coreografias 
para um Festival na 
Itália, assim como nos 
anos de 2017 e 2018, 

além das parcerias com 
a Disney Performing 
Arts e Magical Dance 
Tour (EUA) -, Motus 
Festival de Danza no 
Chile – e Festival de 
Danzas del Mercosur 
na Argentina.

OFICINA DE BALÉ
Atualmente, as aulas 

gratuitas de balé são 
oferecidas pela Prefei-
tura de Artur Noguei-
ra às terças e sextas no 
Centro Cultural Tom 
Jobim, localizado na 
rua São Sebastião, Cen-
tro. Os horários de fun-
cionamento são de se-
gunda a sexta-feira, das 
8h às 17h.

De Santo Antônio 
de Posse

Representando San-
to Antônio de Posse 

em um dos programas 
musicais de grande 
sucesso da TV brasile-
ira, o Canta Comigo 
Teen 3, da Record Tv, 

o jovem Vitor Cruz, de 
14 anos, busca realizar 
o sonho de entrar na 
carreira artística e 
conquistar o prêmio 

de R$ 200 mil.
Apresentado por 

Rodrigo Faro e Ticiane 
Pinheiro, participam 
do programa crianças 

e adolescentes de todo 
o Brasil, com idades 
entre 9 e 16 anos. A 
terceira edição do 
Canta Comigo Teen 

acontece sempre aos 
domingos, a partir das 
18h, então fique ligado 
e não perca. Estamos 
todos na torcida!

De Holambra

Holambra recebeu 
esta semana a equipe 
da telenovela Poliana 
Moça, exibida pelo 
SBT. Durante dois dias, 
parte do elenco esteve 
em pontos turísti-
cos da cidade como o 
Boulevard Holandês, 
o Moinho Povos Uni-

dos e o Bloemen Park 
para gravação de ce-
nas da produção, que 
narra complicações e 
dilemas típicos da ad-
olescência e vividos, 
na trama, pela person-
agem interpretada pela 
atriz Sophia Valverde.

“A escolha por Hol-
ambra partiu dos au-
tores por se tratar 

de uma cidade com 
cenários belíssimos”, 
disse o produtor Pau-
lo Veroneze. “Estamos 
gravando aqui cenas 
em que uma família de 
personagens viaja até 
a cidade para passear 
nos pontos turísticos”.

Estiveram presentes 
nas gravações os atores 
Guilherme Boury (Sér-

gio), Daniela Paschoal 
(Joana), Enzo Grieger 
(Luigi) e Theo Medon 
(Mário).

“É muito gratifi-
cante sermos escolhi-
dos para receber esse 
tipo de atividade. Isso 
só reforça a beleza, os 
atrativos e a vocação 
do nosso município”, 
avalia a diretora mu-

nicipal de Turismo e 
Cultura, Alessandra 
Caratti.

Na última semana, 
a produção da nove-
la realizou no Teatro 
Municipal um proces-
so para selecionar fig-
urantes para partici-
pação nas gravações. 
Segundo os organiza-
dores, 40 holambrens-

es manifestaram inter-
esse. 30 deles foram 
escolhidos.

A telenovela, uma 
adaptação de Iris 
Abravanel do livro 
Pollyanna Moça, escri-
to por Eleanor H. Por-
ter em 1915, estreou 
em março deste ano e 
é exibida diariamente, 
às 20h30, no SBT.

Da Redação

Nesta sexta-fei-
ra, dia 8 de julho, às 

18 horas, o recordista 
Wandemberg Marques 
também conhecido 
como o Escriba, por ser 

o mais rápido a tran-
screver a Bíblia, estará 
na 26ª Bienal Interna-
cional do Livro de São 
Paulo para receber o 
título da “Maior Bíblia 
Manuscrita do Brasil”. 
O evento acontece no 
Expo Center Norte, a 
cerimônia que garante 
o novo título a Marques 
acontecerá no stand da 
Secretaria Municipal 
de Cultura localizado 
na rua H63 do pavil-
hão.

Na oportunidade, 
Wandemberg receberá 
o título do Rank Bra-
sil, uma empresa inde-
pendente que atua há 
mais de duas décadas 
em todo território na-
cional, registrando ex-
clusivamente recordes 
brasileiros, nas mais 
diversas categorias, 

pela maior obra tran-
scrita do país, um livro 
com 10,100 kg total-
mente escrito à mão. 
“O coração transborda 
de gratidão por mais 
uma oportunidade 
para glorificar o nome 
do nosso Deus e te-
stemunhar as grandes 
coisas que Ele faz por 
nós. Entre tantos au-
tores que estarão por 
lá, vamos levar o Livro 
do Autor da Vida”, di-
vulgou em suas redes.

O desafio de tran-
screver a Bíblia 
começou no dia 01 de 
janeiro de 2020 quan-
do surgiu a ideia do 
propósito devido a um 
problema familiar que 
abalou a família do 
Escriba, em 2019, e 
fez com que ele repen-
sasse o sentido da vida 

e a importância da fé. 
Nesse mesmo dia, fez 
um voto com Deus, no 
caso, através de suas 
mãos, transcrever a 
Bíblia todos os dias, 
sem uma meta diária. 
O importante era co-
piar pelo menos um 
versículo por dia.

Após 1 ano do in-
ício do seu voto, Wan-
demberg firmou um 
novo propósito e ini-
ciou a cópia da Bíblia, 
mas dessa vez com o 
acompanhamento de 
profissionais, equipe e 
família, com o intuito 
de concluir no menor 
tempo possível.

Após três meses e 
22 dias, o desafio foi 
concluído no dia 7 de 
setembro de 2021, 
Wandemberg Marques 
se tornou recordista e 

conquistou dois títu-
los: “Mais rápido a 
transcrever a Bíblia” e 
a “Maior quantidade 
de canetas utiliza-
das em uma obra”, 52 
canetas ao todo. E, at-
ravés desse passo de 
fé, Deus tem colocado 
“muito chão” para que 
Marques possa camin-
har levando a Pala-
vra para muitos lug-
ares, inclusive em um 
dos maiores eventos 
literários do país que é 
a Bienal Internacional 
do Livro.

Para saber mais so-
bre o Escriba:

Site - oescribaoficial.
com.br

Redes Sociais - @oe-
scriba.oficial

Assessoria – 11 
98030 4858
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Final do torneio ‘Revelando Novos Talentos’ 
acontece nesta sexta-feira (8)

De Engenheiro Coel-
ho

O torneio de Futsal 
‘Revelando Novos Tal-

entos’, promovido pela 
Secretaria Municipal de 
Esporte e Lazer, de En-
genheiro Coelho, chega 
a sua grande final. Os 

jogos de todas as cat-
egorias acontecem na 
sexta-feira (8), a partir 
das 13h, no Ginásio Po-
liesportivo Governador 
Mário Covas. O torneio 
teve a participação de 
todos os alunos das es-
colinhas de futebol da 
prefeitura.

O diretor de esporte, 
Edivon Filho Soares dos 
Santos, explica que “no 
total, nós dividimos os 
nossos alunos em 8 equi-
pes, nas categorias sub9, 
sub 11, sub 13, sub 15 e 
sub 17. Agora, chegamos 
a grande final, que acon-

tece em 4 partidas”.
Os confrontos finais 

acontecerão entre da 
seguinte forma: Real 
Madrid e PSG, pela cat-
egoria sub 9; Real Coel-
hense e Corinthias, na 
categoria sub 11/13; En-
genheiro Coelho e Real 
Madrid, também pela 
categoria sub 11/13 e 
River Plate e Mesclado, 
pela categoria sub 15/17.

A escolinha de futebol 
da Prefeitura Municipal 
de Engenheiro Coelho 
é realizada no Estádio 
Municipal e é gratuita 
para os moradores da 

cidade. “Venha presti-
giar as nossas equipes. 
Se você tem um filho, 
sobrinho ou conhece al-
guém nessa idade, faça a 
inscrição e participe da 
escolinha de futebol. É 
uma experiência muito 
valiosa para as crianças”, 
convida Edivon

Inscrição
Para realizar a in-

scrição e participar das 
aulas, a crianças deve 
se dirigira até o ginásio 
municipal, acompanha-
da de um responsável. 
É necessário apresentar 

uma cópia do RG, uma 
cópia do comprovante 
de residência e uma foto 
3x4 da criança.

Vale destacar que, 
caso a criança apre-
sente algum problema 
de saúde, é necessário 
apresentar o atestado 
médico no dia da in-
scrição.

SERVIÇO
Final do torneio ‘Rev-

elando Novos Talentos’
Sexta-feira (8), - 13h
Ginásio Poliesportivo 

Governador Mário Co-
vas

Mogi Mirim realiza grande festa de Abertura do 
Amador no dia 10 de julho

Categoria de Base: Holambra Cup começa na próxima 
segunda-feira

Atleta do Projeto Judô de Artur Nogueira é vice-
campeão paulista estudantil

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Sec-
retaria de Esporte, se 
prepara para a Grande 
Festa de Abertura do 
Amador. Após dois anos 
sem o principal campe-
onato da cidade e com 
o futebol voltando a ser 
organizado diretamente 
pela Administração, 
várias novidades foram 
preparadas.

No dia 10 de julho, os 
portões do Estádio Dis-
trital Angelo Rottoli, o 
Tucurão, serão abertos 
ao público a partir das 
7h. A entrada é gratuita. 
A Secretaria de Esporte, 
porém, pede que aque-
les que puderem con-
tribuam com a Jogada 
Solidária, ação que visa 
a arrecadação de um qui-
lo de alimento e/ou de 
agasalho para quem for 
participar da festividade. 
Também está programa-
da a distribuição gratuita 
de pipoca e algodão doce 
e haverá brinquedos para 

a criançada.

EM CAMPO
Entre as atrações está 

o jogo do Master do Cor-
inthians contra a Velha 
Guarda de Mogi Mirim. 
De um lado figuras que es-
creveram belas histórias 
com a camisa do Timão. 
Do outro, grandes nomes 
da história do Mogi 
Mirim Esporte Clube e do 
futebol amador local.

A partida está agen-
dada para as 9h. Depois, 
haverá espaço para que os 
fãs peguem autógrafos e 
tirem fotos com seus ído-
los. Já às 10h30 começa 
a grande festa do futebol 
mogimiriano. Batizada 
em 2022 de Copa Carlos 
Corrêa, em homenagem 
ao empresário e dirigen-
te esportivo de história 
respeitada em toda a ci-
dade e no meio esportivo, 
a competição retorna em 
um novo formato.

O primeiro dos 146 jo-
gos a serem promovidos 
pela Secretaria de Es-
porte será entre a Asso-

ciação Atlética Tucurense 
e o Red Bull Mogi Mirim. 
Os times estão no grupo 
B. A Veterana, fundada 
em 1919, é a atual penta-
campeã da cidade, já que 
venceu a antiga Série A 
entre 2015 e 2019 e soma 
17 títulos na elite local. Já 
o Red Bull, de trajetória 
mais recente, foi fundado 
em 2017, quando ingres-
sou na Copa Municipal de 
Futsal. Em 2018, disput-
ou a Série C e conquistou 
o acesso à segunda di-
visão, sendo semifinalis-
ta na última edição, em 
2019.

A Copa Carlos Cor-
rêa reunirá 24 equipes 
de todos os cantos da ci-
dade. Além de times reg-
istrados como do Centro 
e das zonas Leste, Oes-
te, Norte e Sul, há dois 
clubes da região rural. 
Com cada agremiação 
podendo inscrever até 25 
jogadores e oito membros 
de comissão técnica, o 
torneio deve mexer, dire-
tamente, com quase 800 
pessoas. E ainda tem as 

diretorias, torcida e tudo 
mais que envolve esta 
grande festa, que terá 
uma abertura à altura da 
história mais do que cen-
tenária do futebol mogi-
miriano.

“Este é um ano de re-
tomada. Voltamos com o 
Rural e o Quarentão. O 
Amador será uma grande 
festa, está sendo prepa-
rado com muito carinho 
pela nossa equipe, que 
tem ouvido as equipes, 
procurado oferecer um 
campeonato organizado, 
do nível dos clubes e joga-
dores que aqui atuam. E a 
festa de abertura merece 
ser neste mesmo nível. 
Foram dois anos de espe-
ra, a comunidade esport-
iva de Mogi merece todo 
esse carinho”, frisou Wil-
ians Mendes, Secretário 
de Esporte.

Wilians ainda frisou 
que outros campeonatos 
estão em planejamen-
to, além da presença de 
outras modalidades em 
competições regionais 
e estaduais. “Mas o que 

posso dizer é que boa 
parte do esforço está em 
garantir o máximo pos-
sível de escolinhas, em 
todos os cantos da cidade. 
Aos poucos, estamos 
voltando. Inclusive, com 
o Esporte Futuro sendo 
projetado para ir além 

daquilo que tínhamos an-
tes da pandemia. É o mín-
imo que podemos fazer 
para a cidade, principal-
mente para as crianças e 
adolescentes, que são o 
futuro do nosso esporte 
e da nossa comunidade”, 
completou o secretário.

De Holambra

Começa na próxima 
segunda-feira, dia 11 de 
julho, a Holambra Cup, 
competição de categoria 
de base de futebol pop-
ularmente conhecida 
como Copinha. Além do 
município anfitrião, es-
tão entre as cidades par-
ticipantes Santa Barbara 
D´Oeste, Rio das Pedras, 
Limeira, Piracicaba e 

Indaiatuba. A abertura 
acontece às 19h com par-
tida entre Holambra e o 
Chute Inicial (Corínthi-
ans), de Limeira, válida 
pela categoria sub-17, no 
Estádio Zeno Capato. O 
acesso à arquibancada 
será liberado e gratuito 
durante toda a com-
petição.

Os jogos, que seguem 
até o dia 16, serão real-
izados no Estádio Mu-

nicipal e no Campo do 
Palmeiras. As equipes 
serão divididas em cinco 
categorias – sub-9, 11, 13, 
15 e 17 – e a premiação 
inclui troféu e medalha. 
O artilheiro do torneio, o 
goleiro menos vazado e o 
melhor jogador também 
serão homenageados.

“A Copinha é um ce-
leiro de talentos. Vários 
de nossos jogadores já 
foram descobertos du-

rante a competição e hoje 
brilham nos gramados 
do país e até fora dele”, 
disse o diretor municipal 
de Esportes, André Luis 
Buzzerio. “A meninada 
vai dar um show de bola. 
Toda a população está 
convidada para conferir 
os jogos”.

A tabela de jogos pode 
ser conferida no portal 
da Prefeitura, em www.
holambra.sp.gov.br.

De Artur Nogueira

Confirmando a 
tradição, o Projeto Judô 
de Artur Nogueira foi de-
staque novamente no 
Campeonato Estadual dos 
Jogos Escolares. A final 
do torneio foi realizada no 
Centro Olímpico de São 
Paulo e contou com cen-
tenas de atletas de todo 
o Estado de São Paulo. 
Entre eles, o nogueirense 
Vinícius Mauro que se tor-

nou vice-campeão na cate-
goria sub-14 pesado.

O jovem de apenas 14 
anos representou a E.E. 
José Apparecido Munhoz 
e venceu todas as lutas 
por Ippon até chegar na 
final. No último confronto, 
Vinícius reencontrou o ad-
versário que o derrotou na 
fase classificatória, em São 
Carlos há duas semanas. 

Mesmo com uma es-
tratégia bem definida, o 
nogueirense recebeu três 

punições e foi desclassifi-
cado. Com a derrota, ele 
ficou com a medalha de 
prata e a suplência da vaga 
para o Brasileiro. “Vinicius 
é um jovem muito promis-
sor. Está apenas começan-
do sua carreira competiti-
va. Já apresenta grandes 
resultados e deverá crescer 
muito dentro da modali-
dade”, comenta o técnico 
Rodolpho Lavoura.

Medalha de bronze e 

participações
Outra judoca que subiu 

no pódio foi Laura Olivei-
ra. Lutando na categoria 
sub-14 leve, a judoca foi 
derrotada por punições na 
primeira luta. 

Na repescagem, venceu 
todas as lutas e buscou a 
medalha de bronze, repre-
sentando a Escola Estad-
ual Prof Adalberto Prado, 
de Campinas. Também 
lutaram Gustavo Tristão 
e Rafaela Inocêncio (E.E. 

Magdalena Sanseverino 
Grosso), Sophia Marieli e 
Evilyn Santana (E.E. Seve-
rino Tagliari). 

“Importante lembrar 
que dois grandes nomes 
do judô nogueirense 
começaram a se desta-
car através dos Jogos Es-
colares. Casos de Lucas 
Brito e Camila Vieira. Es-
ses alunos que lutaram 
no domingo fazem parte 
da nova geração de judo-
cas nogueirenses que 

certamente muito nos 
orgulharão”, comenta o 
secretário de Esportes Caio 
Rodrigues.

Projeto Judô Esporte 
Social

O Projeto Judô Esporte 
Social é realizado pela Pre-
feitura de Artur Nogueira, 
através da Secretaria de 
Esportes e atende atual-
mente mais de 700 alunos 
entre crianças, jovens e 
adultos.
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CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS

                                                    EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias Químicas e Farmacêuticas de Cosmópolis e Região, 
situado na Rua Tiradentes, n° 560, Jardim de Faveri, na cidade de Cosmópolis-SP, convoca todos 
os trabalhadores associados ou não, da empresa Cristália Produtos Químicos Farmacêuticos Ltda., 
para  se reunirem em assembleia para discutir a proposta de renovação do acordo coletivo de trabalho 
de banco de horas, nos dias 12, 13 e 14/07/2022, nas unidades I, II e IV, para aprovação ou não da 
renovação do acordo de banco de horas existente na empresa. Cosmópolis, 06 de Julho de 2022. 
Ricardo Fernandes - Presidente

Editais / Classificados
 EDITAIS DE PROCLAMAS

________________________________________
                      Registro Civil e Tabelião de Notas de Santo 

Antonio de Posse
                    

Av. da Saudade, 65
(Nascimentos, casamentos, óbitos,  reconhecimento de fir-

mas, autenticações, registro de livros comerciais, etc.)

     Faço  saber  que  pretendem se casar e apresentaram 
os documentos

     exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro:
     ____________________________________________
MARCELO   DE   OLIVEIRA   BARBOSA,   solteiro,  de  
nacionalidade brasileira,  ajudante geral, natural de Diade-
ma - SP, residente à Rua  Isaura Claudio Lala, 242, Jardim 
Progresso, Santo Antonio de Posse  -  SP,  filho de DESIÊ 
VIEIRA CINTRA BARBOSA e de SUELY DE OLIVEIRA  PI-
NHEIRO;  e  JESSICA  RODRIGUES  CABRALdivorcia-
da,  de nacionalidade  brasileira,  agricultora,  natural  de 
Arapiraca - AL,  residente  à Rua Isaura Claudio Lala, 242, 
Jardim Progresso, Santo  Antonio de Posse - SP, filha de 
MANOEL CABRAL DE MELO e de MARIA DO CARMO 
RODRIGUES CABRAL.
     ____________________________________________
PAULO   HENRIQUE   DOS   SANTOS,   solteiro,   de   na-
cionalidade brasileiro,   Vigia,  natural  de  Campinas  -  SP,  
residente  À Girolamo  Romio,  230,  Fundos,  Residêncial  
Pedra Branca, Santo Antônio  de  Posse - SP, filho de LU-
CIMARA CRISTINA DOS SANTOS; e CARLA    CRISTINA   
MOSCA   ANTONIOsolteira,   de   nacionalidade brasileira,  
faxineira,  natural  de Moji Mirim - SP, residente à Rua  Ger-
mana  de  Oliveira  Nogueira,  136,  Cidade Jardim, Santo
Antônio  de Posse - SP, filha de ROMEU APARECIDO CA-
MILO ANTONIO e de MARIA CRISTINA MOSCA.
     ____________________________________________
YURI  SALATIEL  DA  SILVA  CARDOSO,  divorciado, de 
nacionalidade brasileira,   AUXILIAR   GERAL,  natural  de  
Moji  Mirim  -  SP, residente  à Rua Olivia Menuzzo do Nas-
cimento, 363, Pedra Branca, Santo  Antonio  de  Posse  -  
SP,  filho  de MANOEL COSTA CARDOSO JUNIOR   e   de   
ELIANA  DA  SILVA  CARDOSO;  e  MARIA  CAROLINA
CAVALLARO solteiro,   de   nacionalidade  brasileira,  fun-
cionaria pública,  natural  de  São  Paulo  -  SP,  residente 
à Rua Olivia Menuzzo  do Nascimento, 363, Pedra Bran-
ca, Santo Antonio de Posse  -  SP,  filha  de  GILBERTO  
CAVALLARO  e  de  ADRIANA DOS SANTOS FERREIRA 
CAVALLARO.
     ____________________________________________
      Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o 

na forma da lei.
      Lavro o presente, que afixo no lugar de  costume e  

publico pelo
      jornal local.

      Santo Antonio de Posse, 07 de julho de 2022.
      A Oficial: Erika Kazumi Kashiwagi

CCââmmaarraa  MMuunniicciippaall  ddee  CCoossmmóóppoolliiss  
                  ““PPaalláácciioo  3300  ddee  NNoovveemmbbrroo”” 
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COMUNICADO DE ADJUDICAÇÃO 
 

PREGÃO PRESENCIAL Nº 03/2022 
 

Atendendo ao disposto no Inciso XX do art. 4º da Lei nº 10.520, de 17 
de julho de 2002, a Pregoeira da Câmara Municipal de Cosmópolis 
nomeada conforme Ato da Mesa nr. 01/2022, Flávia Cristina Tavares da 
Silva, comunica a ADJUDICAÇÃO do processo licitatório em epígrafe, 
cujo objeto é a contratação de empresa especializada para prestação de 
serviços de limpeza, arrumação e organização na Câmara Municipal de 
Cosmópolis, conforme o Edital nº 03/2022 e seus anexos, Processo nº 
25.917/2022, à empresa RUBY CONSULTORIA E CONSERVAÇÃO LTDA., 
inscrita no CNPJ sob o nº 34.005.443/0001-97, proposta no valor total 
de R$ 48.600,00 (quarenta e oito mil e seiscentos reais) para o período 
de doze meses, sendo R$ 4.050,00 (quatro mil e cinquenta reais) por 
mês.  
 
CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS, 06 DE JULHO DE 2022. 
 

 

 

Flávia Cristina Tavares da Silva 

Pregoeira 
 

  

 

CCââmmaarraa  MMuunniicciippaall  ddee  CCoossmmóóppoolliiss  
                  ““PPaalláácciioo  3300  ddee  NNoovveemmbbrroo”” 
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COMUNICADO DE HOMOLOGAÇÃO 
 

PREGÃO PRESENCIAL Nº 03/2022 
 

Atendendo ao disposto no Inciso XXII do art. 4º da Lei nº 10.520, de 
17 de julho de 2002, o Presidente da Câmara Municipal de Cosmópolis, 
Renato Trevenzolli, comunica a HOMOLOGAÇÃO do processo licitatório 
em epígrafe, cujo objeto é a contratação de empresa especializada para 
prestação de serviços de limpeza, arrumação e organização na Câmara 
Municipal de Cosmópolis conforme o Edital nº 03/2022, Processo nº 
25.917/2022, à empresa RUBY CONSULTORIA E CONSERVAÇÃO LTDA., 
inscrita no CNPJ sob o nº 34.005.443/0001-97, proposta no valor total 
de R$ 48.600,00 (quarenta e oito mil e seiscentos reais) para o período 
de doze meses, sendo R$ 4.050,00 (quatro mil e cinquenta reais) por 
mês.  
 
CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS, 06 DE JULHO DE 2022. 
 

 

 

 

Renato Trevenzolli 

Presidente 
 

  

 

CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS

 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2021 

 
O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Rua Amarílis, 118 
B – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.825-000 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  pessoa 
jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no CNPJ 
19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2021, CONVOCA os 
selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço 
sobredito, no período de 08 de julho de 2022 à 14 de julho de 2022, no horário das 09:30hs 
às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários a 
admissão (CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira 
Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a entrega da documentação e estando em 
ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, comparecer ao SEESMT – Serviço 
Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - Departamento de 
Segurança, localizado na Rua Amarílis, 118 B – Jardim Holanda – Holambra - SP  ou no local 
informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação do ASO - 
Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, na sede do 
consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos convocados para 
a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) dias, a contar desta 
convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi selecionado, na forma do que 
prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2021. O candidato que não comparecer no prazo 
acima estabelecido será considerado desistente.        

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

FUNÇÃO: Auxiliar de Consultório Odontológico 40h - Cosmópolis 
Classificação Candidato 
01º Bianca de Sá Lopes  
02º Janaina Torres Salazar  

 
FUNÇÃO: Ajudante Geral 40h - Cosmópolis 

Classificação Candidato 
01º Eliane Ximenes  
02º Gislaine Cristina da Silva Romolini 
03º Daniela Petch 
04º Everton Fernando Dalieci 
05º Ieda Garcia de Souza  
06º Vanderleia Vasques Lopes 

 
Holambra, 08 de julho de 2022 

 
Élcio Ferreira Trentin 

Superintendente do CISMETRO 
 

Prefeitura inaugura totem com mapa das rotas e trilhas 
de mountain bike de Estiva Gerbi

De Estiva Gerbi

A Prefeitura de Esti-
va Gerbi por meio das 
Secretarias de Cultura 
e Turismo e Esportes e 
Recreação, promoveram 
no último domingo (03), 
um passeio ciclístico da 
família inaugurando o 
mapa das rotas e trilhas 
de mountain bike de Es-
tiva Gerbi.

Estiveram presentes 
no evento, a prefeita 
Cláudia Botelho, os ver-
eadores Arnaldo Nardin-
ho (MDB) e Cláudia 
Zanco (MDB), secretári-
os municipais e ciclistas 
de Estiva Gerbi e região.

O mapa com as rotas 
é composto inicialmente 
por 11 trajetos em níveis 
fácil, intermediário e 
avançado, totalizando 
mais de 370 quilômet-
ros, percorrendo as es-
tradas rurais da cidade. 
Para acessar, basta 
aproximar a câmera do 
seu smartphone no QR 
code que já será possível 
visualizar as rotas, em 
seguida, selecione a rota 
desejada, ligue a local-
ização do seu aparelho e 
logo após, inicie o traje-
to.

Na cerimônia de in-
auguração, a prefeita 
Cláudia Botelho, de-

stacou que este proje-
to turístico partiu da 
indicação do vereador 
Nardinho que atendeu 
a demanda dos ciclis-
tas que percorrem as 
estradas rurais da ci-
dade. “Atendendo uma 
demanda dos ciclistas, 
a Prefeitura de Estiva 
Gerbi elaborou o mapa 
das rotas inicialmente 
composto por 11 trilhas e 
que posteriormente será 
ampliado. A iniciativa 
consiste em orientar os 
ciclistas e alavancar o ci-
cloturismo na cidade, já 
que, Estiva Gerbi é a cap-
ital da bike”, concluiu.



408 de Julho de 2022

Holambra sedia evento sobre crédito turístico 
promovido pelo Sebrae em parceria com o Estado

De Holambra

O Centro de Cultura e 
Eventos de Holambra irá 
receber na próxima segun-
da-feira, dia 11 de julho, 
encontro para promoção 
do programa de incenti-
vo ao crédito orientado e 
acesso ao mercado para o 
turismo do Estado de São 
Paulo, uma iniciativa do 
Sebrae em parceria com 
o Governo Estadual. Po-
dem participar da ativi-
dade, que irá ocorrer entre 
9h30 e 14h, gestores pú-

blicos municipais, micro e 
pequenas empresas e tam-
bém empreendedores. É 
necessário fazer inscrição 
prévia pelo site https://in-
centivoaoturismo.com.br/
portal/inicio.

 Durante a atividade, 
além da apresentação do 
programa e das linhas e 
condições de financia-
mento, instituições finan-
ceiras realizarão atendi-
mento individualizado aos 
interessados.

O programa prevê uma 
série de ações de capaci-

tação para conscientização 
e obtenção de crédito ori-
entado para a Cadeia Pro-
dutiva do Turismo do Es-
tado de São Paulo. Serão 
oferecidos cursos pres-
enciais, remotos e híbri-
dos para os participantes. 
Ele contempla três eixos 
estratégicos de forma a 
envolver os territórios e 
toda a cadeia que envolve 
o setor de turismo. Serão 
disponibilizados mais de 
4.000 atendimentos, entre 
capacitações, workshops, 
oficinas e consultorias.

“Temos muito orgulho 
de sediar este encontro 
que proporciona opor-
tunidade de crédito para 
agentes do trade turístico”, 
disse a diretora munici-
pal de Turismo e Cultura, 
Alessandra Caratti. “Turis-
mo é nossa vocação e não 
mediremos esforços para 
fomentar cada vez mais o 
setor”.

O Centro de Cultura 
e Eventos fica na Aveni-
da Mário Bonano, 1.498, 
ao lado do Moinho Povos 
Unidos.

De Pedreira

Pedreira através de 
sua Defesa Civil recebeu 
na última semana, a visita 
de técnicos do Centro Na-
cional de Monitoramento 
e Alertas de Desastres 
Naturais - CEMADEN. A 
equipe esteve realizando 
a manutenção preventi-
va dos pluviômetros au-
tomáticos instalados em 
pontos estratégicos do 
Município.

Segundo informou o 

coordenador da Defesa 
Civil de Pedreira, enge-
nheiro Eduardo Pazini, 
durante a ação foi realiza-
da a verificação dos equi-
pamentos, limpeza dos 
componentes, substitui-
ção de peças danificadas, 
calibragem e coleta de 
dados. “Foram visitados 
os equipamentos insta-
lados na Estação de Tra-
tamento de Água, na Vila 
Santo Antônio, Reserva-
tório de Água no bairro 
Vale Verde e na Estação 

de Tratamento de Esgo-
to”, enfatizou Zanini. 

Os pluviômetros auto-
máticos fazem parte da 
Rede de Monitoramento 
Ambiental do CEMA-
DEN e são responsáveis 
por subsidiar a emissão 
de alertas realizando a 
medição, quantidade e a 
intensidade das chuvas, 
em tempo real, que pos-
sam favorecer para ocor-
rência de deslizamento 
de terras, inundações e 
alagamentos, contribuin-

do assim com a redução 
de danos e perdas huma-
nas.

O Centro Nacional de 
Monitoramento e Alertas 
de Desastres Naturais – 
CEMADEN, é vinculado 
ao Ministério da Ciência, 
Tecnologia e Inovação, 
sendo um núcleo respon-
sável pela prevenção e ge-
renciamento da atuação 
governamental perante 
eventuais desastres na-
turais em território bra-
sileiro.

De Estiva Gerbi

A Prefeitura de Es-
tiva Gerbi anunciou na 
manhã da última sex-

ta-feira (24), a progra-
mação da Festa do Peão 
da cidade. O Retorno da 
festa vai acontecer no 
mês de novembro, con-

fira a programação.
17 a 20 de Novembro
17/11 - Fiduma & Jeca 

(entrada franca)
18/11 - Fernando & 

Sorocaba
19/11 - João Bosco & 

Vinicius
20/11 - Show Band 

FM

A realização da festa 
será feita pela VR Equi-
pe de Rodeio, com o 
apoio da Prefeitura Mu-
nicipal de Estiva Gerbi. 

Em breve, a organização 
do evento divulgará va-
lores e locais para aqui-
sição de ingressos do 
evento.

De Mogi Guaçu

A equipe da Secreta-
ria de Serviços Munici-
pais (SSM) está usando 
caminhão triturador de 
galhos, o que tem re-
sultado em agilidade no 
serviço. O equipamento 

foi comprado com ver-
ba obtida pelo vereador 
Natalino junto ao de-
putado federal Carlos 
Sampaio, que enviou 
emenda no valor de R$ 
300 mil.

O triturador tem oti-
mizado o trabalho, que 

é feito em parceria com 
a Secretaria de Agricul-
tura, Abastecimento e 
Meio Ambiente (SAA-
MA), responsável pelo 
serviço de poda. Com 
isto, a trituração é reali-
zada logo em seguida da 
poda, ou, no máximo, 

no dia seguinte.
“Há pouco mais de 

um mês, o triturador 
tem otimizado o traba-
lho e isso tem feito com 
que os caminhões sejam 
liberados para outros 
serviços porque não é 
preciso mais recolher a 

galharia”, comentou o 
secretário da SSM, Be-
nito Aiello.

“O novo equipamen-
to tem tornado possível 
um trabalho mais efi-
ciente e que permitirá 
o reaproveitamento dos 
resíduos de poda para 

adubo de espaços verdes 
de Mogi Guaçu e con-
tribuirá também para 
diminuir o volume de 
rejeitos verdes e reduzir 
a quantidade de viagens 
necessárias para cole-
ta”, destacou o prefeito 
Rodrigo Falsetti.

De Pedreira

A Câmara Municipal de 
Pedreira realizou, na noite 
de 05 de julho, Sessão So-
lene de Posse do novo Par-
lamento Jovem, reunindo 
alunos das redes Estadual 
e Particular de Ensino, di-
retores, professores e au-
toridades municipais.

A Sessão Solene foi 
conduzida pelo presiden-
te da Câmara Municipal 
Dr. José Carlos de OLi-
veira, contando com as 
presenças dos vereadores 
Jedson Panegassi, Patrícia 
Pedroso, Rafinha Cavena-
ghi, Claudinho Cassiani e 
Nenê do Pirajá, prefeito 
Fábio Polidoro e secretária 
de Educação Mariangela 
Rodrigues, diretores, pro-
fessores e coordenadores 

pedagógicos das unidades 
de ensino participantes do 
projeto, além dos familia-
res e convidados.

O presidente Dr. José 
Carlos de Oliveira en-
fatizou em seu discurso 
que o Parlamento Jo-
vem de Pedreira iniciou 
suas atividades no ano de 
2002, tendo como autor 
do projeto o vereador Dr. 
Salvador Paulella Net-
to. “Até o momento todos 
os presidentes da Câmara 
Municipal deram conti-
nuidade ao Projeto, que 
no início foi denominado 
‘Câmara Mirim de Pedrei-
ra’, somente depois de um 
tempo foi alterado para 
‘Parlamento Jovem’. O 
Projeto conta com a parti-
cipação de alunos da Rede 
de Ensino Estadual e Par-

ticular, especificamente os 
que frequentam do 7º ano 
do Ensino Fundamental II 
e a 3ª série do Ensino Mé-
dio”, enfatizou o presiden-
te do Poder Legislativo, 
vereador Dr. José Carlos 
de Oliveira.

Segundo informou a 
coordenadora do Proje-
to e servidora da Câmara 
Municipal Ana Rita Eccel 
Sartori, o Parlamento Jo-
vem segue todas as nor-
mas previstas no Regime 
Interno da Câmara Mu-
nicipal de Pedreira, e as 
Sessões Ordinárias acon-
tecem mensalmente.

Para o prefeito Fábio 
Polidoro, o Parlamento 
Jovem integra os estudan-
tes no contexto da prática 
da cidadania, proporcio-
nando um espaço de de-

bates, opiniões e sugestões 
direcionadas às melhorias 
em geral da Cidade. “Es-
tou à disposição dos no-
vos jovens parlamentares 
para juntos desenvolver-
mos projetos que visam 
um Município melhor”, 
ressaltou na oportunidade 
Fábio Polidoro.

Durante a Sessão Sole-
ne foram empossados os 
Vereadores Jovens: Helen 
Gabrielly Santos Rodri-
gues; Isabelle Leonardi; 
Jackson da Silva Souza; 
Maria Elisa Boiago; Ma-
riana Fernandes; Maria 
Kauiny do Pardo Barbosa; 
Miguel de Souza Thoma-
zini Benatti, Pedro Hen-
rique Araujo Gasparini e 
Ryan Venere da Silva.

Vereadores Suplentes 

Jovens: Carlos Daniel de 
Souza Geraldi, Gabrielly 
Cristina Fernandes Ma-
tias, Heloísa Panigassi 
Pereira, Lara Antonia Ra-
malho, Laura de Souza 

Fernandes, Maria Fernan-
da Thomazini Cremasco, 
Nicole Paula dos Santos 
Danzo, Renan Claudio 
Rodrigues e Sophia Regi-
na de Souza Oliveira.

Técnicos do CEMADEN realizaram manutenção dos 
pluviômetros de Pedreira

Prefeitura de Estiva Gerbi confirma realização da Festa 
do Peão 2022

Triturador de galhos agiliza serviços da SSM

Prefeito Fábio Polidoro e Secretária de Educação 
Mariangela Rodrigues participam da Sessão Solene de Posse 

do Parlamento Jovem de Pedreira
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